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En unas elecciones 
sin apenas 
participación

Emiliano
Arévalo, 
Julián Sánchez y
Serrano, 
representantes 
abulenses al 
pleno federativo 
de fútbol

Emiliano Arévalo y Julián 
Sánchez, por los clubs y el ju
gador del Real Avila, miembro 
de la AFE, Pedro Jiménez Se
rrano, fueron elegidos anoche 
representantes abulenses al ple
no federativo, en unas eleccio
nes en las que la nota más des
tacada fue la escasa participa
ción. De los 34 clubs abulenses 
existentes, sólo votaron 4 y de 
los 1.400 jugadores, sólo 16, lo 
que da una clara idea del des
interés existente por estas elec
ciones. Emiliano Arévalo, co
mo se sabe, es el presidente del 
Real Avila y Julián Sánchez el 
presidente del Diamante.

La primera nevada del otoño sorprendió a los abulenses.

Numerosos pueblos han quedado incomunicados
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Primer seminario 
de profesores de 
español y francés
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Madrigal, 
curso para 
médicos de la 
Comarca
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El Rey de España 
y el Presidente 
chino en busca de 
la paz mundial

(PAGINA 13)

LA MODA DE OTOÑO
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VESTIDOS - BLUSAS 
TRAJES DE CHAQUETA - 

CONJUNTOS

Intensa nevada en la capital y provincia
• La circulación se hace muy difícil y hay que utilizar cadenas

Desde primeras horas de la 
madrugada de hoy, casi toda 
nuestra provincia se encuentra 
bajo una densa capa de nieve 
que tan sólo no ha hecho apa
rición en la zona de Arévalo y en 
el Valle del Tiétar si bien llovía 
con gran intensidad.

Los transportes, tanto por ca
rretera, como por ferrocarril, se 
hacen muy difíciles y son nume
rosos los pueblos que han que
dado incomunicados incluso 
por teléfono. En los correspon
dientes a la zona de Barco de 
Avila, con son Santa Lucía de la 
Sierra, El Tremedal, etc, la nie
ve alcanzaba esta mañana una 
altura de sesenta centímetros y 
los accesos a los mismos ce
rrados, si bien había comuni

cación telefónica, cosa que no 
ocurría con los pueblos de la 
zona de Navarredonda de Gre
dos, San Martín de la Vega del 
Alberche, Cepeda de la Mora, 
etcétera.

Las carreteras de la red prin
cipal en nuestra provincia pre
cisaban del uso de cadenas ex
cepto la mayoría de La Moraña 
y el sur de la provincia por el 
Valle del Tiétar. Los accesos a 
Avila seguían a la hora de cerrar 
esta edición, siendo muy difí
ciles ya que la nieve era cons
tante en su precipitación.

En la capital, la nieve había 
cuajado antes de las cinco de la 
mañana sobre el pavimento y los

El domingo, en Madrid, respondiendo a la llamada de la Coordinadora

2.000 abulenses pueden manifestarse 
por la libertad de enseñanza

Alrededor de 2.000 abulen
ses se espera que asistan el pró
ximo domingo a la manifesta
ción convocada en Madrid por 
la Coordinadora por la Libertad 
de Enseñanza, que agrupa a 
organizaciones como la CON
CAPA, CECE, FERE, y sin
dicatos independientes.

Los asistentes abulenses se 

tejados. Al continuar la preci
pitación de forma ininterrum
pida, el espesor de la nieve ha 
ido en aumento y cuando los 
abulenses más madrugadores 
salieron a la calle encontraron 
los problemas lógicos para ca
minar. Más problemas aún en
contraron algunos conductores 
obstinados que pretendieron, 
sin éxito en muchas ocasiones, 
poner en marcha sus vehículos. 
Muchos de los que consiguieron 
hacer andar al coche circulan 
con cadenas por las calles.

Esta primera nevada de la 
temporada ha sorprendido a mu
chos árboles aún con hojas, lo 
que ha supuesto que han tenido 
que aguantar más peso sobre sus 

desplazarán a Madrid en más 
de 17 autocares dispuestos por 
la organización y es posible que 
se flete un tren para que puedan 
viajar el mayor número de per
sonas posibles.

Lo que se pretende con esta 
manifestación, según Fidel Ga
llinas, presidente de la CON

copas y muchas ramas, incluso 
de buen tamaño y grosor se han 
desgajado, como ha ocurrido 
con los gruesos olmos de la 
plaza de Italia.

Aunque a las doce del me
diodía de hoy la precipitación 
continuaba, muchos abulenses 
han limpiado las aceras de sus 
casas valiéndose de palas y bri
gadas del servicio de Limpiezas 
del Ayuntamiento han retirado 
igualmente nieve de las calles y 
parques, en un intento de abrir 
senderos que no obstante, se 
volvían a cubrir de nieve.

Para los niños la nieve ha 
supuesto un atractivo tanto a la 
hora de entrada en los colegios, 
como, sobre todo, a la salida.

CAPA en Avila, y Concepción 
García, presidenta de la Aso
ciación Provincial de Centros 
de Enseñanza no estatales de 
Avila, es presionar al Ministerio 
de Educación para que se llegue 
al pacto escolar y se consiga la 
libertad de enseñanza.

(Página 5) j
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«Por la mañana, cuando te cueste levantarte, 
conviene que tengas presente este pensamiento: 
Tengo que levantarme para poder realizar una 
obra digna de un hombre».

(Marco Aurelio)

Los partidos, ante el pacto municipal (y III)

Es lo mejor 
Avila

j más provechoso para

Descubrir la verdad sobre el
escándalo Flick

Días pasados, el 
González decía que 

presidente 
a él no le

iban a “trincar” —palabra em
pleada textualmente por él— por 
el escándalo Flick. Aunque la 
expresión no es académica, val
ga por el significado que tiene, 
sobre todo entre los jóvenes. A lo 
mejor, dentro de unos años, los 
padres de la Real Academia de la 
Lengua deciden incorporar el 
vocablo “trincar” al diccionario 
castellano.

Aunque al presidente Gonzá
lez no le “trinquen”, el asunto en 
cuestión está dando que hablar y 
cada día que pasa, las páginas de 
los periódicfos sacan a relucir 
nuevas implicaciones sobre este 
escándalo que a muchos ciuda
danos de este país nos preocupa. 
Ahora la prensa habla de que 
hasta la extrema derecha espa
ñola ha recibido donativos de 
una fundación germana vincu
lada al partido socialcristiano 
que dirige Josef Strauss. Muchos 
de los seminarios de formación 
de la fundación Seidel —que 
ésta fue la entidad que los sufra
gó— iban encaminados a provo
car la división en el seno de la 
UCD —no hay que olvidar que 
era el partido que entonces go
bernaba en España— y a hacer 
campaña, entre políticos y no 
políticos, en favor de la derecha.

Hace pocas jornadas, también 
surgieron acusaciones en las que

implican a Alianza Popular de 
haber recibido donativos, al igual 
que los socialistas, de grupos 
germano-occidentales. Así, casi 
nadie —siempre existen honro
sas excepciones— queda libre 
para poder tirar, al no tener pe
cado, la primera piedra contra 
los demás. ¿Pero por qué toda 
esta madeja que nadie sabe si 
llevará al final de algún ovillo? 
La estrategia parece clara. El 
presidente del Gobierno, que tie
ne una sensibilidad, como se ha 
podido observar, bastante deli
cada, intenta demostrar que él 
no tiene que ver nada con el 
asunto Flick —ya se sabe, de 
Alemania viene la noticia de que 
unos cuantos millones fueron a 
parar a sus manos, para la cam
paña del PSOE—. De rebote, al
gunos allegados al presidente 
del Ejecutivo saltan, con rabia, 
diciendo que también otros son 
los que recibieron comisiones 
para sus respectivos grupos po
líticos. Así, que el tema Flick 
quede medio diluido...

El ciudadano, que no entiende 
mucho de estos escándalos —a 
lo mejor resulta que no lo son— 
pide claridad. Que salga a relucir, 
lo que tenga que descubrirse. De 
momento, lo del asunto Flick. Y 
que no se trate de ocultar nada. 
Después, lo otro.

JOSE MANUEL SERRANO

Objetivo prioritario de los 
partidos políticos, a nivel mú- 
nicipal especialmente, es la 
gestión de los medios a su al
cance para lograr las más altas 
cotas de bienestar social para 
todos sus ciudadanos. De ello 
es plenamente consciente el 
Grupo Popular y por dicha ra
zón, en diversas ocasiones, in
tentó el acuerdo con el resto de 
los grupos que integran nues
tro Ayuntamiento. Por unas u 
otras circunstancias no ha cris
talizado hasta ahora. Somos 
conscientes de la buena volun
tad de todos los firmantes y de 
que su duración se extenderá 
hasta que finalice el mandato 
para el que fuimos elegidos.

Firmemente decidido el Gru- ner, dadas las circunstancias
po Popular en que este manda
to municipal no fuese estéril 
para Avila y sus ciudadanos, 
basándonos en la experiencia de 
un año, en las dificultades del 
resultado de unas elecciones, 
en los intereses de unos y, a ve
ces, en las incomprensiones 
de otros, cuyos únicos perju
dicados eran los ciudadanos 
de Avila, la Coalición Popular 
decide salvar todos los esco
llos, superar todas las grandes 
dificultades y sacrificar los in
tereses personales (sacrificio 
tantas veces difícil en política), 
con un único objetivo; el fun
cionamiento ordenado del 
Ayuntamiento de cara a toda 
una mejor administración de 
los intereses de los abulenses.

Tras los primeros estudios 
iniciados durante el mes de 
agosto, profundas reflexiones 
y extensos trabajos, se llega a 
las primeras ofertas por parte 
de la Coalición Popular al resto 
de los grupos políticos que 
conforman el Ayuntamiento; 
era el inicio de las negociacio
nes, de los problemas, de los

Por los Concejales del Grupo Popular

aplazamientos. No es esa ima
gen oscura y a -veces parece 
que inconfesable de intereses, 
de repartos de prebendas. El ' 
enfoque fue siempre claro, 
abierto; se trataba de conseguir 
un programa de gobierno sin 
renunciar a una divergencia de 
cada grupo que pudiese ser 
asumible por todos, y que cada 
uno luego pudiese gestionar y 
ejecutar; todos tuvimos que 
ceder y aportar el esfuerzo fue 
común, no hay ganadores ni 
perdedores ni esa era nuestra 
pretensión ni nuestro trasfon
do, sólo una mira nos ocupaba, 
el bien de Avila; gestionar los 
intereses es para lo que hemos 
sido elegidos y había que po- 

todos los medios para conse
guirlo; No fue fácil pero hoy 
podemos sentimos satisfechos 
de haberlo logrado. No todo 
está ya conseguido, no está 
todo solucionado pero era el 
paso necesario para poder em
pezar a trabajar. Las dificulta
des serán muchas, pero con 
posturas abiertas y claras, con 
buena voluntad, con un diálogo 
permanente, estamos convenci
dos de que lograremos nues
tros objetivos.

Se ha alcanzado lo que en 
algunos momentos parecía im
posible; Un acuerdo, una vo
luntad de aunar fuerzas para el 
buen funcionamiento del Ayun- 
miento de nuestra ciudad. Se 
ha logrado llegar a un acuerdo 
entre los grupos políticos que 
representan a los abulenses, 
con ideología diferente y con 
puntos de vista distintos, y ello 
tal vez sea debido -a que las 
circunstancias del Ayuntamien
to han cambiado respecto de 
otras etapas en que el acuerdo 
no fue posible pese a que en 
reiteradas ocasiones se inten

tó. o tal vez porque después de 
un año de funcionamiento el 
diálogo ha sido más fácil. Se ha 
encontrado una fórmula equi
tativa de compartir responsabi
lidades, un cauce para trabajar 
en conjunto, al objeto de con
seguir realizaciones que. en 
definitiva, serán de todos los 
abulenses.

Los concejales del Grupo 
Popular, al promover este 
acuerdo y ratificarlo con su 
firma, ha sido con el convenci
miento de que era lo mejor y 
más provechoso para nuestra 
ciudad, cediendo, taí vez. par
celas de poder que tan difícil 
suele ser en política, que no 
principios ideológicos o com
promisos adquiridos; creyendo 
que cumplimos con nuestro 
deber al intentar llevar a cabo 
una vez más lo que hemos 
creído más ventajoso para Avi
la. No es el momento de “apun
tarse tantos”, de sacar rentabi
lidades políticas, sino de con
tinuar un trabajo serio, respon
sable. posiblemente distinto y 
más productivo al aunar es
fuerzos. En definitiva, alcanzar 
los mayores logros posibles pa
ra todos y cada uno de los 
abulenses, agilizar la adminis
tración y cumplir objetivos que 
se fragüen en realizaciones 
concretas. Que nuestra ciudad, 
con su tejido de generaciones y 
grupos sociales diversos, con 
su común pasado y diversas 
aspiraciones de presente más o 
menos semejantes sea un en
torno para vivir, una ciudad 
amigable de gente es nuestra 
única gran actuación colectiva 
y nuestro principal objetivo, si 
a esto hemos contribuido, al 
final de este mandato munici
pal estaremos satisfechos.

CONCEJALES DEL 
GRUPO POPULAR.

Pobre situación 
cultural

Como estamos viciados en 
Avila de tanta adulación carita
tiva a personajes e institucio
nes quiero yo marcar el con
trapunto en este concerteo de
safinado. Saludo la reciente pu
blicación de Avila en la Litera
tura, de Benito Hernández Ale
gre, apalancada por la Caja 
General de Abonos, nuestra 
caja. Pero rehúyo comentar el 
libro en sí, porque lo que real
mente me provoca estupor es 
su campaña de lanzamiento 
que, creo yo, se ha arropado de 
un bombardeo apabullante en 
los mentideros de la ciudad 
para inflar la boca de quienes 
pordiosead el mendrugo del 
noticieo paleto y de exteriores. 
Y este cultureo de superficie, 
del que desde luego no tiene la 
culpa el autor del libro, es 
moneda corriente en nuestros 
lares.

La Institución Gran Duque 
de Alba ha venido publicando 
durante estos últimos años un 
panfleteo. que incluso engor

daba los anaqueles de los es
caparates, de sesudas y prolijas 
tesis sobre la domada ciudad. Y 
a nuestros prohombres les in
teresa más cada día la cultura. 
Yo he visto hinchados sus ca
rrillos con buenas palabras. Ese 
es el mendrugo de pobre que 
hemos de engullir y sellar la 
boca luego. Sin embargo nues
tras calles están vacías. Avila es 
una ciudad senil posiblemente 
sin remisión porque está aho
gada la juventud en la inercia o 
si no, fuera, en otras ciudades. 
Carece de un cine-club donde 
empezar a ver cine de calidad. 
Mientras tanto nos siguen atra
gantando chavacanas america
nadas. No hay hoy siquiera una 
revista donde puedan empezar 
a publicar nuestros jóvenes. 
Hemos dejado morir una co
lección de poesía ya con un 
respaldo de prestigio. Y todo el 
mundo hace oídos sordos a la 
creación de un teatro estable 
arropado por pintores, decora
dores y poetas. Tenemos mu
chos en la ciudad según el 
inventario de Benito Hernán
dez Alegre. Y le pido excusas a 
usted por haber arrancado de 

su libro sincero a basurear en
tre tanta adulación engolada y 
tantas intenciones tornadizas.

¿A quién exigir cuentas por 
esta empobrecida situación? 
Desde luego nuestros divos cul- 
tuinstitucionales podrán pen
sar que la calma chicha se 
mantiene perfilando estratégi
camente un calendario cultu
ral anual en graves asambleas 
de consejeros. Ello delataría 
una triste testarudez carroñera 
cuando todo está por hacer.

ANTONIO GUTIERREZ 
SANCHIDRIAN

Juegos de palabras
Si bien es cierto que las 

lenguas indoeuropeas tienen 
un “thesaurus” común de vo
ces, dado su origen, que extra
ñó a los primeros filólogos que 
estudiaron el tema en los siglos 
XVIII y XIX, lo cierto es que 
también hay muchas diferen
cias entre ellas.

Por ejemplo, en los idiomas 
eslavos (ruso, búlgaro, checo, 
polaco, servio, etc.) se dan pa

labras similares a otras neola
tinas o germánicas. Por citar 
unos cuantos casos, que se 
podrían alargar “ad infinitum”, 
en ruso existen términos como 
“brat”, “siestrá”, “syn”, “doch”, 
“solntse”, “dom”, “dvier”, etc., 
que tienen correlación con el 
latín y alemán (así como con 
otras lenguas germánicas), co
mo “Bruder” y “frater”; “Sch- 
vvester” y “soror”; “Sohn”; “To- 
chter”, en griego “thigatera”; 
“Sonne” y “sol”; “domus”; “Tür” 
y “porta”...

Sin embargo, en muchas oca
siones una misma palabra tie
ne un significado totalmente 
diferente y aún opuesto en 
idiomas emparentados entre sí, 
por lo cual recomiendan a los 
turistas que visitan otra nación 
que no usen tales términos o, 
en su caso, los utilicen correc
tamente.

Todos sabemos que en Italia 
“burro” equivale a mantequilla 
en español, por lo que se puede 
dar el caso que, en un restau
rante pida un italiano no un 
asno, sino mantequilla. Como 
en Portugal el pollo se deno
mina “frango” (pronunciado co- 

mo "franco”); de ahí que una 
señora creyese que insultaban 
al anterior Jefe del Estado cuan
do le ofrecían “franco asado”.

Recuerdo una anécdota re
ferida de un fraile de un cantón 
de lengua franco- provenzal que, 
al prepararle un baño con el 
sistema medieval de encender 
fuego debajo de la bañera, gritó 
“cald” (queriendo decir que es
taba muy caliente). Pero el po
sadero entendió “kalt”, que en 
diferentes dialectos alemanes 
quiere decir frío, por lo que 
atizó todavía más las brasas, 
con lo cual nuestro morqe salió 
escaldado.

Dentro de España se produ
cen en ocasiones juegos de 
palabras o confusiones porque 
una o varias voces presentan 
un sentido distinto en diversas 
regiones. Así “blanco y negro”, 
en Valencia es un plato de 
butifarra con alubias, y no un 
café helado; y los catalanes 
llaman “monjitas" o “monche- 
tas” a las judías o alubias. Y la 
tortilla mejicana nada tiene que 
ver con la hispana.

DOMINGO LOPEZ BAÑOS
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En 500.000 
pesetas se vendió 
un macho de 
avileño en la 
exposición de 
Madrid

En 500.000 pts. —400.000 
pagadas por el comprador y 
100.000 de la subvención es
tatal— se ha vendido uno de 
los 21 machos de avileño que 
durante la pasada semana han 
participado en la 35 Exposi
ción-Venta de ganado selec
to. celebrada en Madrid, para 
ganado vacuno y ovino. Los 
machos de ganado vacuno de 
raza avileña negra-ibérica, de 
entre 18 y 24 meses pertene
cían a diez ganaderías de 4 
provincias, cinco de esas ga
naderías son abulenses. El 
precio medio de estas cabe
zas ha sido de 170.000 pese
tas, sin contar con la subven
ción estatal.

La exposición, organizada 
por la Federación de Asocia
ciones de Ganado Selecto, 
con la colaboración del Mi
nisterio de Agricultura, se ha 
celebrado entre las localida
des de Pinto y Valdemoro y es 
la segunda en la que ha parti
cipado el avileño este año, 
como viene siendo habitual.

En la Asociación nos han 
comunicado que durante dos 
meses se han vendido un 
centenar de cabezas de gana
do vacuno de raza avileña 
negra-ibérica, lo que da una 
idea de la gran aceptación del 
ganado y demandas existen
tes.

Para tratar sobre el 
impago de sus 
pensiones____ _
Reunión de 
jubilados y 
pensionistas del 
Montepío de 
Funcionarios de 
la A.I.S.S.

La Asociación de Jubila
dos y Pensionistas de la A.LS.S. 
ha hecho un llamamiento pa
ra que asistan —estén o no 
afiliados a la Asociación— a 
la reunión que se celebrará el 
próximo jueves, día 15, a las 
seis de la tarde en los locales 
de la Federación Abulense de 
Empresarios, con el fin de 
informarles de los trámites 
previos para efectuar la de
manda por el impago de nues
tras pensiones, según nota 
del delgado provincial de la 
Asociación

VENTA DE PISOS
1.’ CALIDAD Y CENTRICOS 
LLAVE EN MANO

FACILIDADES
Información
S. Pedro Bautista, 5
Dr. Fleming, 24

Organizado por la Comisión de Intercambios Avila-Villeneuve

Clausurado el primer seminario de
profesores de español y francés

El sábado, a las seis y media de 
la tarde, en la Residencia Juvenil 
“Fuente Clara”, tuvo lugar la clau
sura del 1 Seminario de Profeso
res, organizado por la Comisión 
de Intercambios, del Comité de 
Hermanamiento “Avila-Villeneu
ve”, en el cual han participado 
profesores de francés de Avila y 
de español en Villeneuve.

El acto de clausura, fue presi
dido por María Briones, presi
denta del Comité Abulense, acom
pañada por Moisés Buenadicha, 
director del Instituto “Isabel de 
Castilla”, Pierre Labessan y Tere
sa Dubrel, presidente de la Comi
sión de Escolares, y secretario 
del Comité francés, y Miguel A. 
Júdez, presidente de la Comisión 
de Intercambios. Pór este último, 
se dio lectura de las conclusio
nes del trabajo realizado a lo 
largo de todo el día: organiza
ción de planes de estudios, co
rrespondencia escolar, realiza
ción de intercambios escolares, 
envío de documentación viva, 
visita de profesores a Villeneuve, 
viajes de fin de curso, etc. A 
continuación María Briones, agra
deció la presencia de los profe
sores, y la satisfacción de la 
junta directiva del Comité, por 
ver que cada día hay nuevas 
personas interesadas por el her
manamiento, agradeciendo a la 
dirección de la Residencia el

A CONVENIR
MULTI »Í TIENDA

Miguel Angel Júdez dirigiéndose a los asistentes

haber cedido sus instalaciones 
para este seminario.

Por otro lado, y dentro del 
orden del día del Serninario, a la 
una de la tarde del sábado, todos 
los participantes se desplazaron 
al Centro Asociado de la UNED, 
donde fueron recibidos por Ja
vier Bengoechea, explicó a los 
asistentes el funcionamiento del 
Centro y de sus actividades. Pos
teriormente, se mantuvo una reu
nión de trabajo, acordando la 
posibilidad de la celebración de 
una Semana de Avila en Ville
neuve, y a la inversa, con la parti
cipación del profesorado de la

A. Martín de ta Lastra
Diagnóstico precoz del cáncer genital y de mama 

Control de la natalidad, Esterilidad.
CONSULTA PREVIA PETICION DE HORA

Avda. José Antonio, 7, entresuelo. Telf.: 22 43 82
C.M. Núm. 15

Æq «JERSEYS
aüiswí) ®(i8iSña@s,§JL

REYES CATOLICOS, 8 AVILA

UNED de Avila, y de Villeneuve. 
Así mismo, se vio la posibilidad 
de la celebración en Avila, de 
algún curso internacional de pro
fesores de Español.

Por último, hay que reseñar 
que el alcalde de Avila, Mario 
Galán, al no poder asistir a lá 
clausura del seminario, se des
plazó a la Residencia Juvenil 
"Fuente Clara”, con el fin de 
acompañar a los participantes a 
lo largo de la comida, aprove
chando su asistencia para salu
dar, al director del centro, Jesús 
Negro y a todos los alumnos, 
prometiendo una próxima visita.

Del Grande 
al Chico

Lluvia
Durante varias jornadas ha 

llovido sobre la ciudad y pro
vincia en forma copiosa. El 
agua ha caído en hilos suaves 
casi ininterrumpidamente 
lo largo de días y noches. Han 
nacido como del suelo los 
regatos y pequeños charcos 
—en ocasiones no tan pe
queños merced al buen pavi
mentado de las calles—. Avi
la tiene una imagen distinta 
recién lavada, salpicada de 
agua en sus losas y paredes, 
envuelta un poco en la bruma 
de la humedad, mientras las 
nubes se posan sobre los al
tozanos del Valle Amblés. 
Realmente Avila es una ciu
dad bella para ser paseada 
bajo la lluvia.

Años atrás, después de ha
ber padecido un largo perío
do de sequía, el agua era re
cibida en la provincia y en la 
capital, como un verdadero re
galo. Este año en que tenemos 
el precedente de uno normal 
en lluvias, la hemos recibido 
como fruto normal del otoño 
en el oscuro mes de noviem
bre, como sin darla más im
portancia que por la belleza y 
satisfacción de su caída o por 
lo incómodo del chubasque
ro y el paraguas.

Sin embargo, la lluvia es 
siempre ùn pequeño regalo 
de la naturaleza a la naturale
za misma. Esta vez el ciclo de 
la vida vegetal puede repro
ducirse siguiendo sus reglas 
marcadas desde antiguo. La 
tierra será rasgada por el ara
do. se depositarán sobre ella 
los granos de la siembra. Qui
zás llueva en primavera y 
luzca el sol en verano doran
do las mieses. Sería un año 
bueno, aunque para ello fal
tan muchos meses de espera, 
de rigor invernal, de heladas, 
pedriscos, solanas... Tiempó 
habrá para el tiempo. Pero 
bueno es empezar con buen 
pie. Mientras tanto, los ma
nantiales, las fuentes, la tierra 
reseca tras el largo estío reci
be y recoge también su baño 
de agua almacenándolo para 
los días venideros. Quizás ten
gamos un año bueno, de 
abundantes lluvias y nieves y 
la escasez de agua que está 
padeciendo la provincia cada 
verano se vea reducida por 
esas reservas de tan buen 
fruto. Hay que tener esperan
za. Y hasta confianza se pue
de tener si nos fiamos de 
algunas predicciones como 
las del ya popular hombre del 
tiempo de Arévalo, cuyos pro
nósticos recortaron y guarda
ron muchos de nuestros lec
tores. Me parece recordar que 
acertó en lo de los fuertes 
vientos del mes pasado, un 
poco a remolque del huracán 
Hortensia y en lo de las llu
vias de éste.. Creo que tam
bién anunció nieves en torno 
al 16 de noviembre. Año de 
nieves... esperemos que la 
suerte nos acompañe.

MAXIMILIANO
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EI jueves, 
retiro mensual

Próxima Junta 
General de la 
Hermandad 
Teresiana de la 
Parroquia de* 
San Pedro

El próximo jueves día 15, a 
las 6 de la tarde, tendrá lugar 
el Retiro Mensual que orga
niza la Hermandad Teresiana 
de la parroquia de San Pedro, 
dirigido por el P. Emilio Mi
randa, de la Orden de C.D., en 
San José (Las Madres), con 
los siguientes actos: Oración, 
meditación sobre el tema 
“Santa Teresa de Jesús y sus 
ansias de eternidad”, cánti
cos y terminar con la Eucaris
tía.

Asimismo se ha convócado 
a todos los miembros de la 
Hermandad, a una Junta Ge
neral, que se celebrará el pró
ximo día 21, a las 6,45 de la 
tarde en la Casa Parroquial, 
C. San Juan de la Cruz, 10, 
para tratar entre otras cosas, 
del emblema de la Herman
dad. *

Reunión de la 
Comisión del 
Patrimonio 
Histórico 
Artístico

A las 10,30 de esta mañana 
se ha reunido la Comisión del 
Patrimonio histórico - artísti
co, a la que asiste el goberna
dor civil.

CARMELO JIMENEZ JIMENEZ
TOCO-GINECOLOGO

CONTROL DEL EMBARAZO 
PLANIFICACION FAMILIAR 
ENFERMEDADES GINECOLOGICAS
Consulta previa petición de día y hora 
Jardín del Recreo, 2 portal 1-3.® 2
Teléfono: 22 92 76 AVILA

C.M.N.'’42

AUTO - 
REPUESTOS

DUQUE DE ALBA
CALIDAD Y PRECIO EN 

RECAMBIOS - ACCESORIOS 
DUQUE DE ALBA, 17 - TELF. 22 23 10

AVILA

AUTO-ESGUELA
COLLADO

En la nueva sala de la Caja Rural Provincial

Concierto de A. Muruzábal y 
M. Lamberti

La Sociedad Filarmónica Abu
lense estrenó el sábado local de 
conciertos: el salón de actos de 
la Caja Rural Provincial, cedido 
desinteresadamente por la enti
dad para estas actividades. Como 
se sabe, hace algún tiempo los 
conciertos de la Sociedad Filar
mónica dejaron de celebrarse en 
el salón de la Casa de Cultura, 
debido a las obras que se reali
zan, y pasaron al patio del Pala
cio de los Deanes. Ahora, tam
bién en obras ese espacio del 
Museo Provincial, ha sido nece
sario buscar otro local y en el 
salón de la Caja Rural se encon
tró el sitio adecuado. Estudia in
cluso la entidad la posibilidad de 
ampliar el estrado, con objeto de 
que pueda permanecer en el sa
lón el piano, de forma definitiva, 
lo que podría suponer que de 

ahora en adelante sea éste el 
local de conciertos. Antes de ini
ciarse el recital, Carlos Soroa 
pronunció unas palabras de agra
decimiento a la Caja Rural Pro
vincial por las facilidades que ha 
dado a la Sociedad Filarmónica.

El concierto del sábado, patro
cinado por la Dirección General 
de Música y Teatro del Ministe
rio de Cultura, estaba a cargo de 
Arturo Muruzábal (violoncello) y 
Margarita Lamberti (piano). En la 
primera parte interpretaron obras 
de J.S. Bach, R. Schumann y 
G. Cassado, y la segunda parte se 
dedicó íntegra a la interpreta
ción de la Sonata número 2 en fa 
mayor de J. Brahms.

Arturo Muruzábal Sanz inició 
sus estudios de violoncello con 
Enrique Correo, solista de la Or

SI UN ANIMAL SE CRUZA EN LA CARRETERA?

Tratar de evitar el atropello, si es posible hacerlo, sin frenar 
bruscamente ni hacer ningún viraje peligroso,, sino sujetar 
firmemente el volante y continuar en dirección recta, frenando 
con suavidad.

Es conveniente —siempre que se vea al animal con ante 
lación suficiente— avisar nuestra presencia con toques de 
claxon. De noche, poner el alumbrado de cruce, pues algunos 
animales, al ser deslumbrados, ño se mueven de donde están.

AVENIDA 18 DE JULID 20 - TLF. 22 20 08 AVILA

questa Sinfónica de la RT.V. es
pañola, revalidándolos en el Real 
Conservatorio de Música de Ma
drid. Ha tomado parte en cursos 
internacionales en distintos paí
ses europeos y actualmente es 
violoncello solista de la Joven 
Orquesta Nacional de España.

Margarita Lamberti, nacida en 
Bélgica, inició sus estudios de 
piano en la Escuela de Música de 
Freiburg, diplomándose el año 
pasado. Ha realizado cursos in
ternacionales en Suiza y Francia 
y actualmente .perfecciona sus 
estudios bajo la dirección de la 
profesora soviética Nadia Mar
gulis, siendo, a la vez, profesora 
en la Escuela de Música de Achem 
(Alemania Federal). Desde 1982 
forma dúo con Arturo Muruzá
bal.

CONSEJOS 
AL 

CONDUCTOR

Cachivaches

Trece y martes

Es lo que le faltaba a no
viembre. Un trece y martes. Si 
de por sí este mes tiene mal 
cartel, el día de hoy es ya 
como la sublimación de la 
negritud de un mes al que, ' 
personalmente, siempre he i 
considerado muerto, sin que 
esto tenga nada que ver con el 
hecho de que se inicie con el 
día dedicado a los difuntos.

Uno, a ciencia cierta, no 
sabe si eso de las supersticio
nes tiene algún fundamento. 
Lo que uno sí sabe es que las 
supersticiones existen (como 
las meigas: haberlas; haylas) y 
que hay personas supersti
ciosas. Incluso, y sabiendo el 
riesgo que la afirmación con
lleva, uno se atrevería a decir 
que todos tenemos algo de 
supresticiosos. Aunque no 
lleguemos a los extremos de 
los toreros, por ejemplo. 0 de 
los gitanos, por citar otro 
ejemplo.

Siempre se ha dicho que el 
refranero es una especie de 
compendio de la sabiduría 
popular. Y el refranero se 
ocupa del trece y martes: “tre
ce y martes, ni te cases ni te 
embarques”. La literatura 
tampoco ha ignorado la coin
cidencia del guarismo con el 
día de la semana. Recuérdese 
la más famosa de las obras de 
Pedro Muñoz Seca: “La Ven
ganza de Don Mendo”; en su 
“primera jornada”, encarcela
do ya Don Mendo, podemos 
leer: “llevo en esta prisión un 
mes y un día. Y hoy es martes, 
gran Dios, martes y trece. 
¿Por qué el terror invade el 
alma mía? ¿Por qué me inspi
ra un miedo extraordinario 
esta cifra ¡ay de mí! del calen
dario? ¡Ah no, cifra fatal, no 
humillaréis el valor de Don 
Mendo. No podréis! Todas 
iguales para mí seréis: trece, 
catorce, quince y dieciséis”. 
Bien, pues refranero y litera
tura aparte, hoy es martes y 
trece. Y a uno, que supone 
que tiene algo de supersticio
so, como cada hijo de vecino, 
la cosa no le gusta nada. Uno 
puede pasar con toda la indi
ferencia del mundo bajo una 
escalera, levantarse con el pie 
que más a mano (o a pie, para 
ser más exactos) le caiga, sin ' 
mirar si es el izquierdo, o 
mirar, con muy cachonda dis
plicencia, a cualquier gato ne
gro que se cruce en su cami
no. Pero no le gusta a uno la 
fecha de hoy. Martes y trece, y ; 
en el mes de noviembre. “De- 
masiao”.

Javier LUMBRERAS.

Domínguez, S. /X. 
Concesionario RENAULT

Eypcsicion y Talleres: Avda 18 de JullQ. 64 y Teléf 22 10 30
Exposición y ventas: Ayda Portugal 43. • Teldf, 21 14 27 ^ Ví LA
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Según los responsables de la Coordinadora Pro-libertad de Enseñanza
Avila

2.000 abulenses, a la manifestación por el pacto escolar
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Avila. Maximiliano Fernández

Alrededor de 2.000 abulenses 
pueden acúdir el próximo do
mingo a Madrid, para participar 
en la manifestación por la liber
tad de enseñanza y el pacto 
escolar, según los representan
tes abulenses de la Coordinado
ra Pro-Libertad de Enseñanza, 
que están impulsando la campa
ña en nuestra capital y provincia. 
La Coordinadora Pro-Libertad de 
Enseñanza agrupa a la Confede
ración Católica de Padres (CON
CAPA), Confederación Española 
de Centros de Enseñanza (CECE), 
la FERE (Federación Española de 
Religiosos de Enseñanza) y va
rios sindicatos independientes, 
principalmente FESIE (Federa
ción de Sindicatos Independien
tes de Enseñanza). Según Con
cepción García, presidenta de la 
Federación Provincial de Cen
tros de Enseñanza no estatal de 
Avila y Fidel Gallinas González, 
presidente de la Federación Ca
tólica de Asociaciones de Padres 
de Familia y Padres de Alumnos 
de Avila, estas organizaciones 
agrupan a 4.800 padres de fami
lia y padres de alumnos y a cerca 
de 6.000 alumnos de la capital y 
provincia, que representan más 
del 50 por ciento de la pobla
ción escolar de Avila.
MAS DE 17 AUTOCARES Y lA 
POSIBILIDAD DE FLETAR
UN TREN

LUMBRER.AS.
Fidel Gallinas y Concepción García explican los preparativos de la manifestación.

con esta campaña?, pregunta
mos a la religiosa.

—Unicamente buscamos la li
bertad de enseñanza y llegar al 
pacto escolar con el Ministerio. 
No nos negamos por principio a 
lo que sea una escuela única.

autogestionaria, laica y pública. 
Pero creemos que cada padre 
tiene derecho a llevar a su hijo 
donde quiera, porque para eso 
paga sus impuestos.

—Se habla de que la manifes
tación puede estar monopoliza

da por la derecha más conser
vadora...

—No es cierto, se quiere con
fundir y engañar, aunque esto ya 
no es posible. Nosotros estamos 
intentando por todos los me
dios que sea absolutamente apo
lítica, pese a los intereses y ma
nipulaciones para que no lo sea. 
En la CONCAPA hay padres que 
apoyaron con su voto al partido 
en el Gobierno y sin embargo 
están promoviendo esta campaña. 
La postura de las 4 organiza
ciones y de la Conferación Epis
copal es que no existan implica
ciones políticas ni posturas en
frentadas.

Sobre los propósitos de la ma
nifestación y de la campaña, 
Fidel Gallinas agrega:

—Queremos conseguir que se 
profundice en el diálogo ya ini
ciado, entre obispos y Ministerio 
de Educación: pero dejando bien 
sentado que los padres y los

demás integrantes de la Coordi
nadora tenemos un legítimo de
recho a ser protagonistas de ese 
diálogo.
. Y para terminar, la madre Con
cepción apostilla:

—Los padres tienen el dere
cho de ser protagonistas de ese 
diálogo. Esto sería además una 
prueba de buena voluntad para 
resolver el desarrollo de las nor
mas en materia educativa. Que 
de una vez por todas se llegue a 
la libertad de enseñanza y al 
pacto escolar, como se ha hecho 
en los países europeos más de
mocráticos.

Teléfono de
"EL DIARIO DE AVILA"
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USTED MERECE EL MEJOR
SERVICIO FINANCIERO
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Según Concepción García y 
Fidel Gallinas se cuenta ya con 
más de 17 autocares y numero
sos vehículos individuales. “El 
problema —añaden— es el de
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autocares, ya que resulta difícil 
conseguir más; por eso estamos 
estudiando incluso 1^ posibili
dad de fletar un tren. Los viajes 
son gratuitos, corriendo a cargo 
de las organizaciones, aunque 
numerosas personas están ha
biendo sus aportaciones volun- 
;arias. El año pasado ya se supe- 
'0 la cifra de 1.000 personas y 
este año estamos recibiendo mu- 
bhas adhesiones tanto económi- 
bas como para viajar de padres 
]ue no tienen hijos en edad es- 
bolar".

La manifestación de Madrid, 
31 domingo a las 12, saliendo de 
a plaza de Colón, es el culmen 
le uña campaña que se ha 
/enido desarrollando por todas 
ás ciudades españolas. Según 
Concepción García “se ha hecho 
propaganda por todo Avila. El 
lomángo a la salida de las igle
sias, se cubrió con jóvenes la 
listribución de octavillas; el sá
bado por la noche se colocaron 
barteles. También se ha informa
lo directamente a los padres de 
ámilia reunidos en asambleas 
por centros; desde Madrid se ha

is.
bubierto la información de redes 
le emisoras nacionales, en la 
nedida en que se les ha permiti- 
lo; a los padres se les ha invitado
1 la reflexión y a la toma de 
postura, pidiéndoles también la 
bolaboración económica, para lo 
4ue hay una cuenta abierta en la 
Caja General de Ahorros y Mon- 
;e de Piedad de Avila, donde pue- 
len depositar los donativos que 
quieran. También se ha dado 
nformación a los profesores, etc.

CADA PADRE TIENE DERECHO A 
LEVAR A SU HIJO
JONDE QUIERA”

* —¿Qué es lo que se proponen

Por eso, el próximo día 15, ponemos a su disposición las nuevas
instalaciones de la Oficina Urbana nS 8 “SAN ANTONIO”, en la 
calle Padre Victoriano (esquina Virgen de las Angustias).

Mk GENERU DE 
AHORROS ¿ S AVILA

tu Caja
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Mediante una reunión con todas las fuerzas sociales

Comisiones Obreras invita a 
respetar los monumentos
Los carteles pegados,

La secretaría regional de Cas
tilla y León de C.C.0.0. preocu
pada por el progresivo deterioro 
de nuestro patrimonio histórico- 
artístico, ha convocado a todas 
las organizaciones políticas, sin
dicales, culturales, etc. de la Re
gión, con el fin de establecer un 
acuerdo consistente en el respe
to que ha de procurarse a todos 
los monumentos, a la hora de 
pegar carteles o realizar cual
quier tipo de propaganda o acti
vidad propia de dichas organiza-

son un atentado
ciones. Con ello consideran los 
responsables de la secretaría an
tes citada que, aún siendo una 
pequeña medida, supone en la 
práctica un primer paso para 
iniciar la recuperación de nues
tro patrimonio cultural.

A tal fin, han convocado una 
reunión el próximo día 14 de 
noviembre, a las seis de la tarde, 
en la sede de la Unión Regional 
de Comisiones Obreras, sita en la 
calle Nicolás Salmerón, número 
3- 5.’ puerta, en Valladolid.

Tuvo una gran actuación

El Orfeón “Padre Claret”, en Piedralaves
PIEDRALAVES, CHEMA.
El sábado día 10, tuvimos la 

gran suerte de tener entre no
sotros al ORFEON PADRE CLA
RET de Madrid, que nos deleitó 
con un gran concierto. En los 
carteles donde se anunciaba, 
figuraba que se iba a celebrar 
en la iglesia parroquial, pero a 
última hora, se celebró en el 
cine Riscal, cedido gentilmente 
por la empresa Aguirre Anta. 
Los motivos de este cambio lo 
desconocemos. Este concierto 
ha sido patrocinado por nues
tro Ayuntamiento y organizado 
por la Comisión de Cultura, y 
ha sido un gran acierto, dirigi
do.por Jesús Varona Gainza, 
hombre que junto a su familia 
veranea y pasa muchos fines

de semana entre nosotros, ha 
conseguido hacer este magní
fico Orfeón.

La primera parte fue: 
Ave María (T. L. de Victoria). 
Río profundo (R. Spencer).
0 Salutaris (L. Van Beethoven). 
In Monte Oliveti (Fr. Schubert). 
Popule Neus (T.L. de Victoria). 
Horal (Jean Sebastian Bach). 
Ave María (Augusto Enríquez). 
La segunda parte fue: 
Valenciana (Manuel Masso-

tti Littel).
Cuando salí de Cuba (Haba

nera).
Nere Burdaz (Canción po

pular vasca). .
Jota (Galicia).
Ay linda amiga (Anónimo si

glo XVI).

La Paloma (Habanera).
Gaudeamus (Himno univer

sitario popular).
En el intermedio, nuestro 

Grupo de Coros y Danzas, nos 
deleitó también con sus bailes 
y canciones, cerrando su ac
tuación con los mundialmente 
famosa RONDA DEL CANTARO 
0 DE LOS ENAMORADOS.

Todos los que actuaron fue
ron grandemente ovacionados 
por las cuatrocientas personas 
que llenaban casi el local. Es
peremos que esta Comisión de 
Cultura que tanta ilusión pone 
en sus organizaciones y este 
Avuntamiento que lo patroci
na. nos sigan organizando es
pectáculos como estos.

Véalo,antes de comjjrarse un coche.
Imaginación y solidez tecnológica, 

han sido los elementos básicos en la creación de un coche 
privilegiado.TALBOT SOLARA ESCORIAL.

En diseño, tan seductor como atrevido.
En confort, tan sofisticado como relajante.
Conducirlo, es toda una experiencia.
En gasolina, ágil y rápido gracias a un motor

de 1.592cc.y90CV.
En Diesel, una respuesta sorprendente gracias a un 

motor de 1.905 cc.y 65 CV. tan robusto y poderoso como 
sólo Peugeot podía construir.

Todo lo que espera de un gran coche, lo encontrará en 
el TALBOT SOLARA ESCORIAL. Excepto un precio grande.

CARAd CRISTICAS TCCNICAS
DIESEL Y GASOLINA
Dirección asistida • Suspensión independiente a las 
cuatro ruedas • 5 velocidades • Elevalunas eléctrico 
• Cerraduras de puertas centralizadas eléctricamente 
• Faros halógenos • Pre-equipo de radio.
VERSION 1.6 GASOLINA:
90 CV. • Encendido electrónico • 167 Km/h. • 5,6 Its. 
a los 100 Kms. • Ordenador de viaje • Versión con 
cambio automático • Cuentarrevoluciones electrónico.
• Precio E.F. desde 937.000 ptas.
VERSION 1.9 DIESEL:
65 CV. • 151 Km/h. • 5,1 Its. a los 100 Kms. • Mecánica 
Peugeot. • Reloj de cuarzo.
• Precio EE desde 1.045.000 ptas.__

Sucesos en la 
Provincia
GALLEGOS DE SOBRINOS.—TRES 
HERIDOS GRAVES Y UNO LEVE 
AL CHOCAR UN TURISMO CON
TRA DOS VACAS

Sobre la una de la pasada 
madrugada, se produjo un acci
dente en el kilómetro 41 de la 
carretera AV-111, en el término 
municipal de Gallegos de Sobri
nos, cuando el turismo “Citroen 
GS”, matrícula M-5125-AD, con
ducido por Félix Maestre Blanco, 
de 23 años de edad, chocó contra 
dos vacas que se encontraban ép 
la calzada, que resultaron muer
tas. Como consecuencia del ac
cidente sufrieron lesiones gra
ves los usuarios del vehículo 
citado, Mariano Nieto de Lago, 
de 20 años de edad, y José Luis 
López González, de 23. Herido 
menos grave resultó el mencio
nado conductor, y leve también 
el usuario del vehículo, Alejandro 
Debora Hernández, de 21 años 
de edad.

ALBORNOS —HERIDO LEVE 
CUANDO IBA REMOLCANDO SU 
VEHICULO

A la una de la madrugada de 
ayer se produjo una colisión por 
alcance en la que intervinieron 
los vehículos “Seat 1430", ma-i 
trícula M-6277-AK, conducido 
por Fabriciano Alcalde Serrano, 
de 34 años de edad, que no sufrió¡ 
daños, y el “Seat 600”, matrícula 
AV-9131,cuyo conductor era An
tonio García Aldea, de 39 años,^ 
quien llevaba su vehículo remol
cado por un Seat 124, debido a 
una avería, y resultando aquél 
herido leve. El hecho ocurrió en 
el kilómetro 5 de la carretera 
local que une San Pedro del 
Anoyo con Narros de Saldueña, 
en el término municipal de Al
bornos.

HERRADON DE PINARES —CHO
QUE ENTRE UN TURISMO Y UN 
CABALLO

Magdalena Alvarez Alvarez, de 
31 años de edád, resultó ilesa al 
chocar con su vehículo “Citroen 
GS”, matrícula LE-4455-E, con 
un caballo que se encontraba eni 
la calzada, a su paso por el| 
kilómetro 11 delà carretera AV-| 
503, en el término municipal dej 
Herradón de Pinares.

En todos los accidentes rese
ñados instruyó las correspon
dientes diligencias la Guardia 
Civil de Tráfico del Subsector de 
Avila.

@ TALBOT SOLARA ESCORIAL cOÍ^S^

PEUGEOT TALBOT mOO^ mMMUÚI
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Nuevo matadero para Arenas
El director general de Industria, con los 
empresarios

ARENAS DE SAN PEDRO.— 
NINO.

Bien que lo sentimos. Por
que entre el desenfreno de los 
días atormentados del verano y 
esta excesiva tranquilidad ten
dremos que encontrar un tér
mino medio que nos ayude a 
sobrevivir en estos momentos 
en que la crisis está tratándo
nos con enormé crueldad y 
dureza. Las industrias, modes
tas industrias, cierran y las que 
aún funcionan lo hacen, en 
la mayoría de las ocasiones, 
con la angustia de un futuro 
incierto.

Nuestra crisis se debe en 
buena parte a la paralización 
de la construcción. No tene
mos cultivos extensivos y todo
lo fiábamos al turismo, que se 
retrae ostensiblemente. Un alar
mante dato lo constituía la 
noche del viernes en la que 
pese a ser “puente” en Madrid, 
nuestro principal suministrador 
de material humano, el apar
camiento del castillo de la Tris
te Condesa sólo “albergaba” 
dos automóviles y éstos con 
matrícula de nuestra provincia.

REUNION EN EL 
AYUNTAMIENTO

Fue una reunión numerosa 
en el salón de actos del Ayun
tamiento. El director General 
de Industria y Energía de la 
Junta Castellano-Leonesa y el 
delegado territorial de Avila co
nocieron de cerca la problemá
tica de nuestros industriales, 
que se afanan por superar es: 
tos momentos aunque las so
luciones np son nada optimis
tas.

A uno, se le quedó como 
nota sobresaliente, amén de las 
cuitas que fueron desgranando 
mis paisanos, la posibilidad de 
la obtención de unos créditos 
que estarían unos cuatro pun
tos por debajo de los que nor
malmente y en el mercado libre 
se consiguen. Algo es algo pero 
si resulta difícil obtener bene
ficios normales mucho más lo 
será si además hay que amorti
zar los créditos, aunque éstos 
sean sustancialmente más ba
jos. Porque la creación de nue
vas industrias es tarea casi im
posible posiblemente fuera mu
cho más práctico reducir los 
impuestos a las que actualmen
te funcionan para que no cie
rren sus puertas y conserven 
los puestos de trabajo actuales. 
Esto, evidentemente, es de un 
cqsto muy inferior porque las 
instalaciones pueden estar 
amortizadas en una buena par

Organizado por el hospital “Nuestra Señora del 
Mar”, de Barcelona
Interesante curso en Madrigal
para médicos de la Zona

referido por los facultativos de la

Ciclo de
conferencias

te lo que ya supone un ahorro 
considerable. Pero doctores, 
aunque no siempre, tiene la 
autonomía. Que decidan para 
el bien de todos.

MATADERO, AL FIN

Parece que lo del matadero 
va en serio. Están acondicio
nándose unas naves del Marti
nete para que provisionalmen
te pueda cubrir el tiempo que 
duren las obras que saldrán en, 
breve a subasta. El nuevo ma
tadero cumplirá todos los re
quisitos legales y garantizará la 
salud pública. Creemos que es 
una buena noticia.

OTRAS NOTICIAS

Dami Pérez de la Fuente, se 
ha jubilado. Cuarenta años de 
servicio como maestra suponen 
toda una vida de dedicación 
vocacional. Sus compañeros se 
unieron a su júbilo y compar
tieron unas gratas horas que 
les relataremos en otra oca
sión. El acontecimiento lo me
rece.

Dimás Pérez estrenaba tam
bién jubilación, conseguida, 
no por edad, sino por años de 
servicio. Desde los primeros, 
años del INP fue ayudando a 
cuantos se acercaban a su me
sa con una extraordinaria voca
ción de servicio.

Poco le duró su jubilación. 
Salió con unos amigos a buscar 
unos mizcalos, era un gran 
amante de la naturaleza, y ya 
no volvió. Un infarto acabó con 
su gran humanidad. Sus com
pañeros hicieron lo humana
mente posible pero su camino 
había llegado al fin. Era un 
hombre bueno. Nuestro testi
monio de dolor se une al de los 
arenenses que fueron sus ami
gos. A sus familiares queremos 
testimoniarles el dolor que to
dos sentimos. Descanse en paz.

El Instituto, Juana de Pimen
tel, continúa su andadura. Ci
ne, Teatro y viajes culturales 
componen, junto a las confe
rencias, las actividades extra- 
académicas que gozan de gran 
predicamento. La película Trua- 
nes se pasó el último jueves en 
el cine Coral que estaba prácti
camente lleno.

También los alumnos de ter
cero celebraron una fiesta en la 
discoteca New Life para recau
dar unas “pelillas” con las que 
ayudarse en su viaje de fin de 
curso. Doscientas pesetas da
ban derecho a mover el esque
leto desde las cinco de la tarde 
en adelante. Todo un minima
rathon.

MADRIGAL DE IAS ALTAS TO
RRES—José Luis G. SAEZ.

Se ha comenzado a desarrollar 
en el Centro Médico de Madrigal 

• de las Altas Tones, a nivel médi
co y para profesionales de la 
zona, un curso intensivo sobre 
"Antibioticoterapia”. El mismo 
está avalado por el prestigioso 
Hospital General "Nuestra Seño
ra del Mar”, de Barcelona, y su 
servicio de Medicina Interna, di
rigido por el doctor L. Drobnic, 
jefe de este servicio en el men
cionado Hospital barcelonés. 
Los laboratorios Lilly-Dista pa
trocinan este "XIII Curso Inten
sivo sobre Antibioticoterapia”, 
que se imparte en Madrigal, me
diante ordenador electrónico y 
con una periodicidad, cada tema, 
de unos 20 días, siendo en total 
26 el número de temas clínicos.

Asisten al mismo —nos ha 
manifestado el doctor Coca, mé
dico titular de Madrigal— los 
facultativos de Madrigal, Mam
blas, Moraleja de Matacabras, 
Bercial de Zapardiel, Barromán, 
Horcajo de las Torres, Rasueros, 
Crespos, Bernuy de Zapardiel, 
Cisla y otras localidades de la 
zona.

En cada tema y sección, con 
una duración de casi cuatro ho- ' 
ras cada una de las sesiones y 
temas, se van exponiendo a los 
médicos cursillistas —a través 
de la pantalla del ordenador— 
casos clínicos reales, tratados en 
hospitales de Madrid, Barcelona 
y otras ciudades, de enfermos 
afectados de múltiples y diversas 
afecciones patológicas: “Hepa- 
topatías, procesos cardiorespira
tories, nefritis y Otras infeccio
nes urinarias, infecciones intes
tinales, sepsis e infecciones ge
nerales, infecciones ginecoló
gicas y durante el embarazo, in
fecciones del sistema nervioso 
central, infecciones de transmi
sión sexual, infecciones otorri
nolaringológicas y de la boca, 
etc.”.
SEGUIMIENTO DEL CURSO POR 
EL ORDENADOR Y EL TEMA 
ESPECIFICO TRATADO

Para el seguimiento del Curso

zona, un inspector o agente téc
nico de los citados laboratorios, 
en cada interesante tema teóri
co-práctico entrega a cada médi
co el correspondiente cuestio
nario —con todos los datos clí
nicos pertinentes— para cum
plimentarlo individualmente y 
con arreglo al criterio, según el 
“caso” expuesto, de cada uno de 
los cursillistas. Comprende his
torial, sintomatología, pruebas y 
técnicas empleadas para su estu
dio y diagnóstico, instaurando 
después el tratamiento o tera
péutica antibiótica específica 
para tratarlo y combatirlo.
EXPLICACIOINES Y CONTRASTE 
CIENTIFICO

Finalmente, como contraste y 
pauta científico-.médica, tam
bién por medio del ordenador, el 
especialista en el tema que se ha 
abordado y tratado en profundi
dad, explica a los cursillistas 
todo su proceso y casuística clí
nica general, pormenorizada
mente, además de los procedi
mientos empleados y sus técni
cas, utilizados en el hospital para 
su diagnóstico y tratamiento, 
con antibióticos y otros fárma
cos (también de la cirugía si es 
necesario practicaría); aparte de 
aportar importantes datos esta
dísticos y clínicos, que son de 
gran necesidad e interés para el 
médico rural en el habitual ejer
cicio de su profesión, tanto en el 
aspecto profiláctico como en el 
curativo.

Obviamente, un Curso muy 
útil y necesario para la profesión 
médica de esta zona y comarca, 
del cual, por su. importancia e 
interés social, volveremos a tra
tar en su momento, que el próxi
mo día 15 del actual tratará un 
problema clínico de gran consi
deración y muy preocupante: 
Penicilinas y, posteriormente, 
"Mecanismo de producción de re
sistencias bacterianas”, este últi
mo tema correrá a cargo del doc- 
tro A. Foz Tena, catedrático de 
Microbiología de la Facultad de 
Medicina de la Universidad Au
tónoma de Barcelona.

sobre
leguminosas

Con la participación de in
genieros agrónomos de Pa
lencia, Valladolid y Salaman
ca, está teniendo lugar en el 
salón de actos de la Caja 
Rural de Valladolid un ciclo 
de conferencias sobre las le
guminosas en el futuro de 
Castilla y León y que sirve de 
homenaje a José Gascón, con 
motivo de inaugurarse el 
nuevo edificio de la Escuela 
Universitaria de Ingeniería 
Técnica Agrícola de Palencia.

El próximo día 16, Luis 
' Márquez Delgado, profesor 
titular del departamento de 
motores y máquinas agrícolas de 
la ETSIA, de Madrid, disertará 
sobre "El estado actual y nue
vas tendencias en la recolec
ción de las leguminosas fo
rrajeras y de grano”. El día 23 
será Fernando García Caste
llón quien hable sobre “José 
Gascón; vigencia de su expe
rimentación a través de la 
tierra y el hombre”. El jefe de 
la sección regional de Desa
rrollo Ganadero de la Diputa
ción General de Aragón, ha
blará el día 30 sobre la alfalfa 
en el futuro de la agricultura 
castellano-leonesa.

El cultivo y la mejora de las 
legdminósas de grano en Cas
tilla y León, será el tema que 
tratará el día 7 de diciembre, 
José Luis Montoya Moreno, 
jefe de la sección de Cereales 
y Leguminosas del S.LA. de 
Valladolid. Junto a éste inter
vendrán Alvaro Ramos Mon
real y José Luis Jambrina, de 
Valladolid y Salamanca, res
pectivamente.

Finalmente los días 14y 18, 
Marciano Rivilla y Augusto 
García Calleja, tratarán el te
ma de la alfalfa, lo que asi
mismo hará el catedrático 
madrileño de folotécnica, Jo
sé María Mateo Box.

Jfogón 
be 

anta Teresa

Consultorio de 
Planificación Familiar

GLORIA
CARMONA 

SAEZ 
TOCOGINECOLOGO

CLINICA SANTA TERESA
CONSULTA: Previa petición de hora 
de 4 a 5 tarde. Telf.: 22 14 50.

C.M. n.» 37

Agustín Pérez Pérez
Enfermedades nerviosas y mentales

Consulta diaria de 5 a 7. (Excepto sábados)
Avda, de Portugal 8, 2.° A. Teléfono 21 35 82.

C.M. n.° 2

José García-Moreno
OFTALMOLOGO 

CONSULTA DIARIA, EXCEPTO SABADOS 
Circuito de San Pedro, número 4 (Junto al Grande)

Teléfono: 21 19 82 C.M. o.® 12

La magia de la marmita, la técnica del aliño y del 
fuego. Los buenos ingredientes, la buena cocina. 

El buen comer.

Alemania, 3 - AVILA - feléf. 21 10 23
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Con mucha animación en sus fiestas

£n Blasconuño, también es San Martín Llegó la nieve
BLASCONUÑO—ALEJANDRO 

GUTIERREZ CELEMIN.

En “El Rollo” titulado “San 
Martín de los Pueblos” se omite a 
Blasconuño de Matacabras, pue
blecito, el último de la provincia 
de Avila, al límite de la de Valla
dolid, rayando con Fuente el Sol, 
Cervillego de la Cruz (patria chi
ca de Julio Senador Gómez) y 
Bobadilla del Campo. Dista tres 
kilómetros de Madrigal de las 
Altas Torres y por tanto también 
limítrofe de éste.

Aunque hoy día figura en el 
censo con cuarenta y siete habi
tantes, hace muchos años en 
todas sus casas (hoy la mayoría 
de “sus tejados forman surcos en 
la tierra”), vivían dos o tres fami
lias en cada una de ellas. El 
excelente y abundante vino que 
se cosechaba coincidía su pri
mera fermentación o “chicho- 
rra” con esta festividad y los 
peones camineros, consecuen
temente, ese día tenían el “corte” 

cerca del pueblo, y a los pasto
res y labradores, los pastos y la 
besana tampoco les pillaba lejos 
y así al final de la jornada con
tribuían a incrementar el núme
ro de los catadores del rico mos
to, acompañando a los no menos 
exquisitos bollos de aceite con 
los que generosamente convida
ban todos los vecinos. Por su
puesto, familiares y juventud de 
Madrigal y demás pueblos con
tribuían a animar dicha fiesta. 
Hoy día el censo ha disminuido 
de forma dramática pero no por 
eso debemos ignorarle.

San Martín es su santo patrón 
y única festividad, y si se dice de 
nuestros deudos ya ausentes 
que, mientras se les recuerde tal 
cual eran no acaban de morir, 
hagamos que no mueran del to
do los pueblos que están agóni
cos. Revitaiicémosles recordán
doles en sus tradiciones.
' Este año, tras la misa solemne 
y procesión de San Martín de 
Tours, una banda de música 

amenizó la fiesta y la animación 
fue muy considerable. En el 
Ayuntamiento se sirvió un con
vite a los numerosos asistentes.

Recientemente ha sido inau
gurado el teléfono público, con 
asistencia del gobernador civil y 
otras autoridades. También se 
han realizado obras de pavimen
tación, posee electricidad, agua 
corriente y desagüe. El prober- 
vial “veranillo de San Martín” 
parece ir dando sus frutos.

¡Arriba Blasconuño! un nom
bre evocador de tiempos medie
vales.

N. de R.—Como ya se dice en 
la sección contigua a esta breve 
pero interesante información, 
las fiestas patronales en honor a 
San Martín han sido tomadas dél 
calendario laboral que, inexpli
cablemente, no recoge a Blasco
nuño de Matacabras. No obstan
te si con ello podemos tener la 
oportunidad de recibir informa
ción de nuestros pueblos, bien 
venida sea ésta y la omisión que 
la causó.

En trece y martes llegó la 
nieve a prácticamente toda la 
provincia, excepción hecha y 
frecuente del Valle del Tiétar y 
la no tan frecuente de la zona 
de Arévalo. La provincia se ha 
visto cubierta por una capa de 
nieve que en el caso de la 
capital ha sido verdaderamen
te sorprendente puesto que la 
lluvia era abundante a prime
ras horas de la noche y nada 
hacía presagiar semejante 
abundancia del blanco ele
mento. “El hombre del tiempo” 
de Arévalo, ese agricultor natu
ral de Moraleja de Matacabras 
que presagia el tiempo a través 
del examen de la Naturaleza, 
ha acertado de pleno puesto 
que anunció nieve para esta 
semana, exactamente el día 16 
y aquí la tenemos.

Gran cantidad de nieve tie
nen también los más altos 
pueblos de nuestra provincia 
cuyo comentario por mi parte 
ha tenido la polémica que era 

de suponer. Ha de tratarse en 
cuenta que la altura exacta de 
los pueblos no llega en muchos 
casos a coincidir entre las dis
tintas publicaciones al efecto ni 
con las mediaciones realizadas 
por montañeros, así que hube 
de asumir el riesgo del error en 
algunos casos concretos que 
no creo que enturbien el enfo
que general del tema, cual era 
la altitud media de nuestra 
provincia en relación con 
nuestra Comunidad y con el 
resto de España, por añadidura.

Otro lector al que agradezco 
su escrito, natural de Blasco
nuño de Matacabras, me hace 
saber que San Martín es el 
patrón de su pueblo y no lo 
cité. Habrá de dar un capón a los 
realizadores del calendario la
boral del 84, puesto que allí no 
figura San Martín como patrón 
de Blasconuño, ni Blasconuño 
tampoco.

JUAN RUIZ-AYUCAR

La Red Pegaso le ofrece 
lo roboren cada ocasión

IVlERCMiCASION.

Se vende piso en Salou (Tarragona)
AMUEBLADO

100 m2. Dos cuartos de baño, cocina, cuatro dormitorios, 
salón comedor, amplia terraza. A 300 m. de la playa. 
Interesados llamar al teléfono: 300049, 301259.

SI LE DEBEN DINERO
en cualquier parte de España...

llámenos
Sin compromiso le informaremos

Si usted necesita un 
vehículo industrial de primera, 
acérquese al único mercado de 

. ocasión que va con la garantía 
por delante: PEGASO 
MERCAOCASION. Un servicio 
de la Red Pegaso que le ofrece 
lo mejor en cada ocasión, 
proporcionáhdole, 
exclusivamente, vehículos de 
todas las marcas rigurosamente 
puestos a punto por los mejores 
expertos. Y con tres tipos de 
garantía: 3ó6 meses en piezas, 
ó 6 meses en piezas y mano de 
obra. Porque estamos seguros 
de que con su vehículo 
"PEGASO MERCAOCASION" 
todo va a ir sobre ruedas. 
Y le garantizamos que usted 
recibirá una atención de 
primera. Para ello, en cada 
"PEGASO MERCAOCASION" 
dispondrá de su "hombre de 

' confianza", un especialista que le 
asesorará personalmente a la hora de 

decidir su compra. En "PEGASO MERCAOCASION" encontrará . 
siempre lo mejor en cada ocasión. Se lo garantiza quien más sabe de 
camiones.
PEGASO MERCAOCASION: Vehículos 
"nuevos" con experiencia.

DETECTIVES PRIVADOS l 246 
(PEFARTAMINTO JURIDICO)_____________________

28020 ■ MADRID - Dulcineq, 61. TrL (91) 254 21 49 - T«kx <7834

TESTIMONIO DE 
GRATITUD Y MISAS

CONCESIONARIO EN AVILA
H. DE VICTOR ALCON, S.R.C.

Ctra. de Valladolid, s/n. Tel. (918) 222200-05004 AVILA

PEGASO

Los familiares de DOÑA FLORENCIA | 
JIMENEZ CASILLAS, que falleció el pasa
do día 9 (q.e.p.d.), ante la imposibilidad de 
hacerlo personalmente, como fuera su deseo, 
agradecen desde estas columnas los nume
rosos testimonios de condolencia recibidos, y 
a la vez comunican que las misas que se 
celebren los días 14, 15 y 16 a las 7,30 de la 
tarde, en la iglesia parroquial del Inmaculado 
Corazón de María, serán aplicadas por el 
eterno descanso de su alma.
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NUEVO 
FIESTA

Por dentro verás que se ajusta j 
a tu estilo. Él nuevo Fiesta Balear 
tierce una tc^icena exclusiva. 

Además de ser elegante 
es; superconfortable.

Además de sú predoy bien éconómieo, 
sus costes son especialmente bajos én consumo y mantenimiento.
Por consumo, es el coche más económico de Europa: 3 ^ 8 h a los 100 Kmsí 
en versión diesel. Sólo tiene una revisión cada 20*000 Kms¿ Y un equipo 
fantásticor que Cuenta tambiéh con 5 ? velocidad opcional

Ven a conocer el Nuevo Fiesta Balear 
en tu Concesión Forck 

Y sal con él.

, Recuerda: 
Ford Credit. 
Paga tu ford 
con dinero de 
Ford. Garantía 
de 12 meses, 
y 6años 
contra la 
perforación por 
corrosión. Más 
de 400 puntos de 
Venta y Servicio, 
Ford en toda 
España.

Llega el huevó Fiesta 
Balearconungranequipo. 
No (e faha detalló. Pod 
fuera, su distintiva franja 
lateral, limpiaparabrisas 
trasero y embellecedores i 
de ruedás especiales ió 
convierten en un fiestá 
fantástico. Y lo tienes ón 
versiones gasolinay diésel: j 
moiores957c.c. v1.100 c.c^ 
gasólina y 1.600 c.c. dieseh

Tyecon^

Con sy respaldó trasero abatible 
60/40 y aniplió ma(eteró puédes 4 
llevar todó lo que quiera^ en eji nu^vo 
Fiesta Balear. Y aunde sobra sitio.
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El rincón de Pacharán

Ilusión a todo pacto

Hace añp y medio, concre
tamente el 8 de mayo de 1983, 
se celebraban las elecciones 
autonómicas y conjuntamente 
las municipales. En Avila, los 
representantes de la desinte
grada U.C.D. perdían las si
llas en la Diputación y en el 
Ayuntamiento y eran susti
tuidos por los representantes 
de la Coalición Popular, ante, 
digo yo, la mirada atónita del 
P.S.O.E., que tampoco ahora 
conseguía la cabeza.

Y como cualquier cambio 
político va acompañado de 
amplia espectativa, en lo de
portivo, se esperaba un empu
jón considerable que hubiera 
sido complemento y amplia
ción de la positiva labor an
terior, ya que Daniel de Fer

nando Alonso, impulsó y dió 
un aire distinto al mundo del 
deporte con la firma de con
venios, la construcción y me
jora de instalaciones y las 
ayudas a los clubes modestos, 
que si no era la más deseada, 
sí al menos contaba con una 
participación de federaciones 
y clubes en las reuniones que 
anualmente se celebraban en 
la Casa del Deporte, tras lo 
cual, se confeccionaba una 
relación que pasaba a la Di
putación Provincial. Era un 
sistema quizás no el mejor, 
pero sí al menos, democrático 
y transparente.

La Coalición Popular, o no 
entiende el deporte, o no quie
re saber nada de lo que para 
ellos debe ser una extraña 
película, ya que en el Ayun
tamiento la responsabilidad 
deportiva la delegaron en un 
hombre del C.D.S. y en la 
Diputación en uno del P.S.O.E.

Las consecuencias no se 
han dejado esperar y el desas
tre hasta el momento resulta 
tan evidente, que sería ridícu
lo entrar en su análisis.

La Coalición, entró en au
téntica guerra intestina desde 
su triunfo y parece que el 
único y principal objetivo era 
el de deshacerse de José Luis 
Pujades y, cuando lo con- 
sigueron, la pieza a batir se 
llamó Isidoro Heras, con lo 
que los representantes de los 
otros dos grupos, vegetaron 
hasta que por fin, hace unos 
días se llegó al tan cacareado 
pacto que digo yo y se pre
guntan la mayoría de los abu
lenses, ¿no se podría haber 
hecho con Pujades hace año y 
medio?

La cuestión es que no se 
hizo y la mitad de la legis
latura nos la hemos pasado de 
mudanza; mientras que aho-

ra, parece que todos felices y 
contentos se aprestan, ¡ya va 
siendo hora! para trabajar 
por y para Avila, tras el sarao 
largo y bochornoso ofrecido 
durante dieciocho meses.

La cosa deportiva muni
cipal sigue en manos de Luis 
Lozano Resina del C. D. S., 
quien parece que volun
tad no le falta y ganas de 
trabajar tampoco. En la an
terior etapa, le han metido 
algunos goles y hasta con la 
mano, como por ejemplo, 
aquel de quitarle el operario 
encargado del cuidado del 
césped del estadio municipal, 
sin que él, responsable del 
asunto, se enterara, ni se le 
consultara; o esa otra cosa 
aprobada y denominada Re
glamento de uso de la misma 
instalación y que es tan poco 
válida y tan poco seria que ya 
incluso el propio ayuntamien
to incumple y si no, repasar el 
artículo séptimo, dentro del 
capítulo tercero de la chapu
cera y dilatada obra.

El deporte ¡qué lástima! 
viene siendo por tanto, uno de 
los eternos olvidados. La 
Coalición Popular se lo ha 
quitado de enmedio dejándo
lo, a nivel Diputación, en 
manos del grupo socialista, y 
en el Ayuntamiento, en la de 
los. centristas; la cuestión me 
parecía normal y democráti
ca, siempre y cuando existiera 
coordinación y apoyo, ahora 
con el manoseado pacto, la 
espectativa y la esperanza 
abre nuevamente sus puertas, 
ojalá que esta vez los respon
sables del caserón del Merca
do Chico, sean lo suficiente
mente conscientes, como para 
que el deporte ocupe el lugar 
que le corresponde y no se 
ofrezca, la pobre impresión 
que hasta el momento hemos 
sufrido los abulenses.

Análisis deportivo Ter

Campeonato Provincial de 
Calva —Liga-

RESULTADOS DE LA 
2.a JORNADA

1.a CATEGORIA
Salobral, 264; Aldea del 

Rey, 264.
Rollo, 278; SonSoíes, 277.
Mironcillo, 262; C. Social, 

269.

Clasificación general:
El Rollo, 4 puntos; Aldea 

del Rey, 3; Sonsoles y Casa 
Social, 2; Salobral, 1 y Mi
roncillo, 0.

2.a CATEGORIA
San José Obrero, 123; Bar 

Arenal, 113.
El Soto, 85; Muñopepe, 

127.
Salobral, 112; P. Cristina, 

109.

Clasifícación general:

Salobral, 4 puntos; Bar 
Arenal, Moñopepe, San José 
Obrero y P. Cristina, 2 y El 
Soto, 0.

Foto: LUMBRERAS

Antonio Leitao: “Con un tren) 
un poco más fuerte podía habei 
sido oro olímpico”
Obtuvo medalla de bronce en 5.000 metros 
en Los Angeles

• “EI próximo año ba
jaré de los trece minutos 
y por tanto batiré el re
cord del mundo de 
Moorcroft”.

Antonio Leitao fue medalla 
de bronce en la prueba de 
5.000 metros en las pasadas 
Olimpiadas de Los Angeles, el
atleta portugués junto con sus 
dos compatriotas Fernando 
Mamede y Carlos Lópes for
ma el trío de oro del atletismo 
lusitano.

Leitao vino a Madrid a 
correr la 1.^ Milla Urbana 
Internacional. Nos recibió, 
con su amabilidad caracterís
tica, .poco después de haber
entrenado por las calles 
Madrid.
“PODIA HABER SIDO 
ORO OLIMPICO”

de

—Antonio, vista ahora fría
mente la carrera de 5.000 de 
Los Angeles en la que fuiste 
bronce, ¿podías haber hecho 
algo más?

—Sí, yo creo que tuve un 
error en los 5.000 y fue que no 
tiré en los últimos 800 más 
fuerte y eso Aouita no lo 
perdona. No hay que olvidar 
que el marroquí es ün especia
lista también en 1.500, tiene la 
cuarta marca mundial, y él 
tiene unos finales muy rápi
dos.

—¿Cuál es el secreto para 
ganar a Aouita?

JOYERIA - RELOJERIA - REGALOS

Obsequiará con un magnífico reloj “ D U W A R D” 
al jugador del Real Avila C. F. máximo goleador en la 

temporada oficial

Roberto, 3; Ortega y Zapatera, 2 y Moya, 1.

“ANGEL” ha instituido otros premios —relojes “Du- 
ward”— para el “Jugador destacado” y para el de 
mejor conducta”, como en anteriores temporadas.

JOYERIA -RELOJERIA - OPTICA
Concesionario de Reloj “DUWARD”

LISTA DE BODAS-PORCELANAS BIDA- 
SOA-JOYERIA DE PLATA S’PALIU

San Milian, 2 y Duque de Alba, 1 — AVILA

vi

VO
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on 
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—Pienso que correr con un 
tren muy fuerte que le impida 
pegar un estirón en los metros 
finales, pero eso hay que es
tarlo preparando durante la 
temporada y me falló la pre
paración, además me pilló un 
poco de sorpresa.

—¿Qué opina del momento 
presente del atletismo portu
gués?

—Carlos Lópes está casi 
acabado en competición, y 
eso que tiene 27.17.48 en diez 
mil que es segunda marca 
mundial, y Fernando Mame- 
de le queda poco más tiempo, 
y todavía ostenta el record del 
mundo de 10.000 con 27.13.81 
Son dos grandes fondistas, 
pero los años pesan para todo 
el mundo.
PORTUGAL, ESCUELA 
DE FONDISTAS
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—¿Y el futuro en Portugal? ’“^
-Nuestro país tiene más de*®^ 

25 atletas que bajan de 1^ 
minutos en 5.000 metros (el
record del mundo está en 
13.00.41). Esto no lo pueden 
decir las dos potencias que 
son Estados Unidos y Rusia, 
que no llegan a la quincena. 
Creo que Portugal ha logrado 
convertirse en una escuela de 
fondistas, gracias a la fama 
que han adquirido durante

)0S 
no 
los 
mlti

>eir 
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ereeste año Mamede y Lopes.. .

—Antonio ¿cuál es tu fu-^®®J
turo? orií

—Yo me encuentro muy 
bien de forma, pienso que 
puedo bajar el próximo año 
de trece minutos en los 5.000 ^^^

o £ 
tier 
em

y por tanto batir el record del 
mundo del inglés Dave Moor
croft. Lo voy a intentar, aun-

ore 
ez 
hac 
‘ereque creo que otros corredores 

como Aouita, o el medalla de ^^
plata de Los Angeles, Markus 
Ryffel (Suiza) tienen también 
posibilidades de bajar de esa 
mitica barrera de los trece 
minutos.

—¿Qué opinas de la milla, y 
sobre todo en marcos urba-
nos?

sí
roí 
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reo 
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, cas

—Es la primera vez que 
corro la milla, y creo que esi

o S 
ÜC{ 
ich

VY**W 1» titttta, y Vlbu ^uv VB I »^.l 
uha experiencia interesante, 7!
sobre todo porque tienes aí 
público encima y eso siempre 
anima o desanima, depende 
del sitio. Vamos a intentar 
lanzaría en Portugal, en al
guna ciudad importante.

Antonio J. MENCIA
EUROPA PRESS
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1 Tercera Division —Grupo VH— La jornada en Primera Regional
Deportes

r«

ros.

Cuatro triunfos locales, dos 
visitantes y cuatro empates
El Real Avila, en los últimos instantes, 
volvió a perder un punto

Continúa la crisis de los equipos abulenses

-i^ La decimoprimera jornada 
del torneo liguero, en el Gru
po VII, de la Tercera Divi- 

^^ ^ión, nos deparó en general, 
resultados muy normales.

6 Bien es verdad que partidos 
“alta tensión” apenas exis-

■líían, a no ser el Manchego- 
;^jLeganés, por aquello de la 
f^Bmtidad'y nombre de ambos 
¡^■".onjuntos, puesto que en rea- 
vHidad y en la temporada actual, 
«Hiasta el momento, la diferen- 
^Kia era bien notoria entre 
a^Bírganizadores y visitantes, 
situes mientras los manchegos, 

actual campaña, sólo 
alienen nombre, los visitantes 
IHon líderes indiscutibles del

teadores más o menos ajus
tados, que sucedió lo nomal. 
Triunfos locales, en Guadala
jara, aunque fuera en los úl
timos momentos de partido, 
ante el Móstoles; en Segovia 
también victoria de la Gim
nástica en los últimos mo
mentos, después de remontar 
un 0-2 adverso, ante el Real 
Madrid; fáciles las victorias 
del Alcorcón y Fuensalida, 
sobre Alcázar y Daimiel, res
pectivamente y normales los 
empates de Ciudad Real, Ge
tafe—At. Madrileño-Ciem- 
pozuelos—, Aranjuez y algo 
más sorprendente el de Valde
peñas, donde el titular no 
pudo con el Azuqueca, 2-2, en

lun
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El resto de los encuentros, 
Treció resultados más que 
lormales, si se quiere, en dos 
le ellos pudo haber pequeña 
orpresa, Arganda-San Fer
iando, con triunfo visitante, y 
Aranjuez-Avila, con empate, 
f decimos que si se quiere 
>udo haber pequeña sorpresa
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»or razones similares en am- 
tos casos; tanto Arganda co
no San Fernando son equi- 
los parejos con ciertas difi- 
ultades en la clasificación, en 
1 que cualquier resultado de
bemos considerarlo como 
lormal. En cuanto al Aran- 
iiez-Avila, la situación es se- 
nejante, aunque opinamos 
ue el peso específico de am
os cuadros es superior, y la 
erdad también es que ambos 
onjuntos tienen una trayec- 
oria muy semejante en cuan- 
? a juego, lo hacen mejor 
ñera que en casa; ello quedó 
emostrado con un Avila más 
ranquilo, superior y con ma- 
ores oportunidades, que, una 
ez más, fueron desaprove- 
áadas por los de Felines, 
ero, en fin, en esta ocasión 
; sacó un positivo yjugando 
sí es de esperar que más 
ronto o más tarde la racha 
imbie, porque lo malo, lo 
reocupante en verdad, sería 
ue ni siquiera se crearan 
¡Casiones de gol. De momen- 
P se crean, pero no se tra
ncen en gol, ya sería des
icha que a lo largo de la 
;mporada, siguiera la misma 
mica, vamos que, siguiendo 
1 pie de la letra el refrán, “No 
ay ni bien ni mal que cien 
ños dure”. Toquemos made- 
i y esperemos que aparez- 
m los goles.
Por lo que al resto de los 

;sultados se refiere, tenemos 
ue pensar, al margen de tan-

un partido pleno de emoción. 
Por lo que a las dos vic
torias visitantes se refiere, te
nemos que pensar, como ya 
hemos comentado anterior
mente, que nos parece hasta 
cierto punto normal la del 
San Fernando en Arganda. 
De la segunda. Conquense, en 
la Ciudad Pegaso, pensamos 
prácticamente igual, puesto 
que el Pegaso es otro de los 
asequibles en su “feudo”, a 
pesar de esa potencia que en 
realidad tiene.

En fin y resumiendo, la 
jornada no pasó de ser nor
mal, con cuatro victorias lo
cales, cuatro empates y dos 
triunfos visitantes. Tan sólo 
se marcaron veintitrés goles, 
trece para los de casa, diez 
para los visitantes, y lo más 
notable es que Leganés, ade
más de afianzar su liderazgo, 
sigue aumentando su ventaja 
en positivos, lo que viene a 
significar que si de hecho hay 
un punto real de diferencia 
entre este equipo y sus más 
inmediatos seguidores, Fuen
salida-Valdepeñas y Alcor
cón, en realidad son tres, por 
esa diferencia entre los +6 y 
los +3. El Avila tranquilo, 
aunque apurado, en una si
tuación no muy acorde con 
sus posibilidades, décimo- 
cuarto. Lqs tres próximos en
cuentros fundamentales para 
Felines y los suyos. Salir del 
bache o caer en picado. No
sotros, nos apuntamos a lo 
primero, el Avila hacia arriba, 
aunque naturalmente quienes 
tienen la palabra son los ju
gadores...

No hay duda, los equipos 
abulenses de Primera Regio
nal de unas jornadas a esta 
parte, se encuentran sumidos 
en una profunda crisis, puesto 
que ya son varias las jornadas 
que llevamos sin conseguir 
victorias, y lo grave no es 
ésto, sino que los que juegan 
fuera no consiguen puntuar y 
los que lo hacen en casa se 
dejan escapar un punto e in
cluso los dos» cuando en 
ocasiones los rivales son pro
picios para conseguir un re
sultado positivo. Se llevan 
disputadas 9 jornadas, y to
davía hay mucho camino por 
delante que recorrer hasta el 
final, pero poco a poco las 
jornadas van pasando, y aho
ra es el momento de reaccio
nar, en los casos más urgen
tes, aunque la situación no es 
muy grave. También puede 
darse el caso de que los equi
pos estén atravesando un ba
che pasajero, si esto es así, 
cabe esperar que finalice lo 
antes posible.

En el Grupo 1, ninguno de 
los dos equipos de la capital 
consiguió ganar. El Real Avi
la Promesas tenía un difícil 
rival en el Leonesa Ventas, un 
equipo puntero, que se llevó 
los dos puntos al vencer a los 
abulenses por 1-2. Se adelan
taron los abulenses, pero los 
madrileños empataron antes 
del descanso, y en el segundo 
tiempo sentenciaron el en
cuentro. El Promesas jugó 
bien en el primer tiempo, y se 
hundieron en el segundo. Pa
rece ser que los filiales han 
entrado en un bache, y es en 
estas circunstancias cuando 
hay que apoyar al equipo, y 
más siendo tan joven como lo 
es éste. Desde aquí manda
mos un saludo a Santiago 
Izquierdo y sus muchachos, 
a ver si recuperan la moral y 
salen adelante, porque están 
haciendo un buen trabajo, no 
exento de dificultades por las 
lesiones y ausencias en el equi
po que están impidiendo al 
“míster” el sacar un mismo

equipo a lo largo de la tem
porada, por si esto fuera po
co, ayer Toño fue expulsado, 
y le caerán algún que otro 
partido de sanción. Lo dicho, 
arriba la moral y pedir al 
público su apoyo al equipo.

El Diamante también lleva 
unas jornadas, en las que ha 
bajado su rendimiento, o por 
lo menos no se están consi
guiendo los resultados apete
cidos. Ayer perdieron un po
sitivo al empatar a dos goles 
con el Torrelodones, colista 
del grupo, que después de 
estas últimas dos jornadas pa
rece recuperarse. Por parte 
abulense, también desear que 
se mejoren los resultados, áun- 
que su situación es mejor que la 
de sus vecinos.

En el Grupo III, el Atlético 
Candeleda sólo pudo empatar

a uno con el Racing Garvin, 
cuando se esperaba una vic
toria suya. Muy irregular está 
siendo la marcha de los can- 
deledanos en la competición, 
alternan resultados positivos, 
con otros negativos, además 
de haber sido sancionados 
con 2 puntos de penalización, 
por alineación indebida de un 
jugador.

El que peor panorama tie
ne, es sin duda el Sporting de 
La Adrada, que como se espe
raba, el domingo cayó por un 
claro 4-0 en su encuentro con 
el Navalcarnero. Malas pers
pectivas auguramos a los 
sportinguistas si no reacción a 
tiempo, ya que cada vez la 
situación se complica más.

J.

Resultados y clasificaciones
GRUPO I

Periso, 0; Torrejón, 0.
Las Rozas, 0; La Granja, 0.
Calasancio, 6; Roma, 2.
S. Pedro Prosp., 3; Fundación, 2.
Diamante, 2; Torrelodones, 2.
Osiris, 1; Collado Villalba, 1.
At. Alcobendas, 1; Pelayo, 4.
Rosillo 75, 2; Cañaveral, 1.
Real Avila P., 1; Leonesa, Ventas, 2.

P. Ptos.
Cañaveral .............. 9 5 3 1 13 8' 13
Pelayo .................... 9 4 5 0 22 14 .13
Calasancio ............ ,9 6 1 2 20 13 13
Leonesa Ventas ... 9 5 1 3 21 11 11
Osiris .................... . 9 5 1 3 19 12 11
Roma .................... 9 4 3 2 20 15 11
Torrejón ................ 9 3 4 2 13 8 10
DIAMANTE ..... 9 3 4 2 17 13 10
La Granja ............ 9 3 3 3 15 11 9
Collado Villalba .. 9 3 3 3 16 14 9
Periso .................... 9 3 3 3 11 10 9
REAL AVILA PR. 9 2 3 4 10 12 7
At. Alcobendas ... 9 3 1 5 15 21 7
Rosillo 75 .............. 9 2 3 4 8 15 7
S. Pedro Prosp; .. 9 2 3 4 10 20 7
Las Rozas ............ 9 1 4 4 7 15 6
Torrelodones ..... 9 2 1 6 13 25 5
Fundación ............ 9 1 2 6 14 27 4

S. M.

TROFEO

Rasil

CLASIFICACION:

Trofeo que se entregará al 
jugador que a lo largo de la 
temporada permanezca más 
tiempo en el terreno de juego.

Mariano . 990 minutos
Serrano .. 990
Enrique .. 848 Î5

Argenta .. 846
Roberto .. 814 ÍÍ

Quique ... 810 99

PATROCINA

MODA HOMBRE

Rasil
Confección-Camisería

AVILA

GRUPO líl
Juv. Carabanchel, 1; Aviación, 0. 
At. Candeleda, 1; R. Garvin, 1. 
Campamento, 0; San Fermín, 4. 
Navalcarnero, 4; Sp. Adrada, 0. 
Fortuna, 1; Trival, 0.
Geria, 1; El Alamo, 1.
At. Valdeiglesias, 3; San Antolín, 1.
At. Pinto, 0; Getafe, 2.
Humanes, 3; Relámpago, 2.

El At. C:.nde\-.!-.

J. G. E. P. F. C. Ptos.
Getafe .................... 9 7 2 0 28 4 16
El Alamo .............. 9 6 1 2 21 12 13
At. Pinto .............. 9 5 2 2 14 7 12
Fortuna .................. 9 5 2 2 14 7 12
Navalcarnero ........ 9 5 2 2 19 10 12
At. Valdeiglesias .. 9 5 2 2 15 11 12
Juv. Carabanchel . 9 5 1 3 14 10 11
Relámpago ............ 9 4 2 3 15 14 10
AT. CANDELEDA. 9 4 3 2 18 14 9
R. Garvin .............. 9 3 2 4 11 22 8
San Fermín .......... 9 3 1 5 12 17 7
Aviación ............ .. 9 2 3 4 8 12 7
Geria ...... ................ 9 1 4 4 10 16 6
Trival 9 1 4 4 6 10 6
San Antolín .......... 9 I 3 5 11 18 5
Humanes .............. 9 1 3 5 13 21 5
SP. LA ADRADA. 9 1 3 5 4 18 5
Campamento ........ 9 0 4 5 8 19 4

figuríi con dos puntos menos por sanción.
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El Rey de España y el Presidente chino,
en busca de la paz mundial

Según el Polisario “el Gobierno 
español incumple sus 
compromisos con el pueblo 
saharaui”

CE
España

En la foto, de Efe, el Presidente chino, junto al Rey de España, que con ia Reina, acudió para recibirle a Barajas, corresponde a los saludos 
de los miembros de la comunidad china en Madrid, a su llegada para iniciar su visita oficial a España.

MADRID, (Efe).—El Rey 
de España y el Presidente 
chino Li Xiannian, resaltaron 
ayer la necesidad de mejorar 
la cooperación entre sus paí
ses y trabajar por la paz, 
pocas horas después de ini
ciarse la primera visita oficial 
de un Jefe de Estado chino a 
España.

Acompañado de un séquito 
de medio centenar de perso
nas, entre ellas su esposa, el 
Presidente chino, de 75 años, 
viajó a Madrid desde Palma 
de Mallorca, a donde había 
llegado el pasado sábado.

En su primera jornada de 
estancia, Li'Xiannian y su 
esposa asistieron a un al
muerzo privado ofrecido por 
los Reyes de España en el 
Palacio de La Zarzuela y más 
tarde a una tena de gala 

Por la libertad de enseñanza.
Por el pacto escolar
Los padres de familia de Avila tenemos un 
compromiso el día 18, domingo, en Madrid

Acude a la manifestación convocada por 
la Confederación Católica de Padres 
(CONCAPA).

Salida de autobuses, el domingo a las 9,30 
horas, desde la plaza de Santa Ana.

Reserva de plazas en cualquiera de los 
centros privados de la capital y provincia.

Si quieres cooperar a la Campaña, deposita tu 
donativo en la cuenta corriente 0163249-8, Caja 
General de Ahorros y M. P. de Avila, Oficina 
Principal. ÍÍXí^üíS*-»** -^Í» ; «r^’A^í « ??«‘UítU

en el Palacio Real de Orien
te. También recibieron una 
visita de cortesía del Pre
sidente del Gobierno, Felipe 
González.

La cena oficial del Palacio 
de Oriente cerró la primera 
jornada del viaje del Presi
dente chino y en los discursos 
pronunciados, tanto don Juan 
Carlos como Li Xiannian des
tacaron las posibilidades de 
aumentar la cooperación en
tre ambas naciones.

En su alocución, el Rey 
definió las posibilidades de 
incremento de los intercam
bios como “muy amplias” y 
“útiles” para la moderniza
ción de estructuras acometi
das por China.

Li Xiannian dijo al respecto 
en su respuesta, que el desa

rrollo de la cooperación con 
España es una “política inva
riable” de su país, al tiempo 
que declaraba su “plena fe en 
el futuro de las relaciones 
chino-españolas”.

Li Xiannian, que perma
necerá en España hasta el 
próximo día 16, conversará 
mañana con el Presidente del 
Gobierno, Felipe González, y 
almorzará con él en el Palacio 
de la Moncloa.

La delegación diplomática 
y técnica que viajó a España 
junto al Presidente chino, en
cabezada por el ministro de 
Asuntos Exteriores, asistió 
ayer a un almuerzo ofrecido 
por el subsecretario de Asun
tos exteriores, por ausencia 
del ministro, Fernando Mo
rán.

W

SANTA CRUZ DE TENE
RIFE, (Efe).—El representan
te para Europa del Frente 
Polisario, Ahmed Bujari, dijo 
en la capital tinerfeña que “el 
Gobierno español está incum
pliendo los compromisos con
traídos en relación con la 
lucha del pueblo saharaui”.

En declaraciones al pro
grama “Hora punta”, de Ra
dio Club Tenerife, Bujari afir
mó que el Gobierno español 
está llevando a cabo un doble 
juego con el apoyo al Frente 
Polisario ante las Naciones 
Unidas y la venta de armas a 
Marruecos “pará la liquida
ción del pueblo saharaui, lo 
que nos está empujando a la 
ruptura de relaciones”.

Cuatro muertos y 17 heridos, 
atropellados por un autobús, 
en Barcelona

El autobús causante del trágico accidente, se empotró, finalmente, contra un taxi.
(Foto EFE)
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BARCELONA, (Efe). — 
Cuatro personas muertas y 
17 heridas, una de ellas en 
estado crítico, es el resulta
do de víctimas del accidente 
que se registró a mediodía 
de ayer en Barcelona, al 
arrollar un autobús a un 
grupo de peatones.

El accidente se produjo en 
el cruce de la Plaza de Ca
taluña con la Ronda de San 
Pedro, cuando el conductor 
del autobús no pudo detener 
el vehículo ante un semáforo 
en rojo, al parecer por un 
fallo en el sistema de frenos.

Las víctimas mortales del 
accidente fueron María del 
Carmen Gómez Aguilar, de 
28 años; María José Canet 
Pozo, de 20; Andrés Vila 
Penelo, 41; y Miguel Pont 
Viñas, de 79 años de edad:

Los heridos fueron tras-

Suscríbase a:

EL DIARIO DE AVILA

José María
Molina Ariño

MATERNOLOGO DEL 
ESTADO

OBSTETRICIA-GINECO
LOGIA

C/ Doctor Fléming, 5-2.°
Teléfono: 21 1581 C.S.340

“No es ningún secreto 
—añadió— que España ha 
vendido armas a Marruecos 
por valor de 150 millones de 
dólares, y las declaraciones 
del ministro de defensa a su 
regreso de Rabat confirman! 
esta voluntad de vender ar
mas, que son utilizadas en 
una guerra cruel de extermi
nio al pueblo saharaui”.

El representante del Frente 
Polisario se refirió a la admi
sión de la República Arabe 
Saharaui Democrática en la 
Organización para la Unidad 
Africana (O.UA) como un 
“triunfo diplomático e histó
rico que confirma la legalidad 
y los derechos del pueblo 
saharaui sobre su territorio”.
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ladados a diversos centros 
hospitalarios de Barcelona 
con heridas de distinta con
sideración, aunque uno de 
ellos, ingresado en la Uni
dad de Cuidados Intensivos 
del Hospital Clínico, se en
cuentra en estado crítico.

Trás el siniestro, el auto
bús fue sometido a un pri
mer reconocimiento judicial 
y, posteriormente, fue tras
ladado por un inspector de 
la Compañía y miembros de 
la Guardia Urbana a las 
cocheras, donde fue precin
tado a la espera del dicta
men que emita el perito 
designado por el juez.’

Se ha podido confirmar 
que cuando el autobús fue 
trasladado a las cocheras 
tras el accidente, el sistema 
de frenos funcionaba. ESI 
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Agresiones de 
reclusos de 
ETA-m, a 
funcionarios de j 
Prisiones

CIUDAD REAL, (Efe).—i 
Dos funcionarios de la Pri
sión de máxima seguridad de 
Herrera de la Mancha han- 
sido agredidos por reclusos de: 
ETA-militar, ha confirmado al 
Efe el director del Centro, 
Javier Romero, quien añadió 
que desde hace dos o tres días 
se advierte mayor tensión de 
la habitual en el módulo iJ
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10 CEE: La reforma vinícola, en punto muerto

''España no entraría en el Mercado 
Común si tuviera que renunciar a 
Gibraltar (Morán)
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BRUSELAS, (Efe).-La 
disidencia de Italia impidió 
ayer en Bruselas que los 
ministros de Agricultura de 
la Comunidad Económica 
Europea (CEE) lograron sa
car del punto muerto la 
ansiada reforma vinícola del 
Mercado Común.

Mientras no se logre un 
acuerdo de “los diez” sobre 
el vino, España no podrá 
negociar este importante ca
pítulo de su adhesión a la 
CEE.

Tras las primeras discu
siones “no se han modifica
do las posturas de partida”, 
declaró un portavoz del 
Consejo comunitario como

Discovery: Exito en la primera 
recuperación de un satélite de
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romunicaciones
CABO CAÑAVERAL (Es- 

ados Unidos), (Efe).—Usan- 
o sólo la fuerza de sus ma
os, dos caminantes espaciá
is completaron con éxito el 
•rimer rescate de un satélite 
le comunicaciones en la his- 
oria de la exploración del 
injverso.
“Muy bien, ya lo tenemos”, 

lijo al control terrestre de la 
disión el especialista Joseph 
<llen, después de que el sa- 
élite “Palapa B2” fuese alo-

Marruecos se retira de la OUA
ADIS ABEBA, (Efe).— 

Marruecos decidió ayer reti
rarse de la Organización pa
ra la Unidad Africana 
(OUA) a causa de la admi
sión formal en la misma de 
la República Arabe Saha
raui Democrática (RASD).

Al término de la sesión de 
apertura de la XX Asamblea 
Général de la OUA, el jefe 
de la Delegación marroquí 
leyó un mensaje del Rey 
Hassan II de Marruecos en 
el que anunció su decisión

ORACION AL
ESPIRITU SANTO

ESPIRITU SANTO: Tú que me aclaras 
)do. que iluminas todos los caminos para 
ue yo alcance mi ideal. Tú que me das el 
□n divino de perdonar y olvidar el mal 
Lie me hacen y q^ue en todos los momen
ts de mi vida estas conmigo, yo quiero en 
ite corto diálogo agradecerte por todo y 
infirmar, una vez más. que nunca quiero 
;pararme de Ti. por mayor que sea la 
jsión material. Deseo estar contigo y 
idos mis seres queridos en la gracia per- 
ítua. Gracias por tu misericordia para 
jnmigo y los míos.

B M.
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J. Morais Luque
Tocoginecólogo

CONSULTA
Previa petición de hora. 
Paseo de D. Carmelo. 22 
Teléfonos 221808-212381 

explicación al fracaso del 
diálogo.

MANTENER LA FECHA 
PARA LA ADHESION 
DE ESPAÑA

Por su parte, el jefe de la 
diplomacia española, Fer
nando Morán, precisó ayer 
queTos ministros de Asun
tos Exteriores de la CEE 
“han reiterado su voluntad 
de mantener la fecha del 
primero de enero de 1986 
para la adhesión de Espa
ña”.

Tras un almuerzo infor
mal con sus colegas de los 
“diez”, el ministro español 

jado con la ayuda del especia
lista Dale Gardner, en la bo
dega de carga del transbor
dador norteamericano “Dis
covery” unas cuatro horas y 
media después de comenzada 
la operación.

El rescate del “Palapa B2” y 
del “Westar 6”, lanzados por 
el “Challenger” en febrero, 
pueden reafirmar la versati
lidad comercial de las naves 
reutilizables de Estados Uni
dos.

de abandonar la Organiza
ción, por la “ilegalidad” que, 
según él, significa la admi
sión de la República Sa
haraui.

“Decimos adiós, pero 
siempre perteneceremos a 
Africa” afirma en el mensaje 
Hassan II, leído por el jefe 
de la delegación marroquí, 
Ahmed Reda Guedira, a la 
Asamblea de Jefes de Es
tado y de Gobierno africa
nos.

JOSE ESTEBAN ANTON 
PODOLOGO 

AFECCIONES DE LOS PIES

— Pies planos, cavos...
—Ortopedia.

Plantillas a medida, 
ortosis, prótesis, etc. 
Consulta diaria previa 
petición de hora 
Teléfono: 22 98 38.
Paseo San Roque, 29 - 2.° D.

VP-8.

¡OPORTUNIDAD!
Liquidación de existencias 

BOUTIQUE MAFALDA
Duque de Alba n.** 8 - 1er. piso 
Encima del restaurante chino

dijo que todavía hay “opi
niones divididas” en el seno 
de la Comunidad Económi
ca Europea sobre la pro
puesta pesquera a presentar 
a España.

GIBRALTAR, MAS 
IMPORTANTE QUE EL 
INGRESO DE ESPAÑA 
EN LA CEE

Poco antes de reunirse 
con los “diez”, Morán hizo 
unas declaraciones a la pren
sa en las que afirmó que 
“Gibraltar es un tema ’más 
importante que la entrada 
de España en la CEE”.

Argelia: 
18 muertos y 
20 desaparecidos 
por las lluvias

ARGEL, (Efe).—Los des- 
prendimientos de tierras cau
sados por las lluvias torren
ciales caídas en el. Oeste ar
gelino en los dos últimos días 
han ocasionado la muerte a 
18 personas.

Las autoridades han seña
lado que, después de varios 
años de sequía, las lluvias han 
vuelto con tanta violencia que 
además de los muertos, una 
veintena de personas han de
saparecido y las principales 
carreteras del país han sufrido 
desperfectos.

Cientos de familias han per
dido sus hogares y muchas 
aldeas se encuentran aisladas 
a causa de las inundaciones.

Argentina signe reclamando
BRASILIA, (Efe).-Argen

tina denunció ayer ante la 
Asamblea de la OEA la “obs
tinación” de Gran Bretaña en 
el problema de las Malvinas y 
mostró su preocupación por 
la fortificación del archipiéla
go del Atlántico Sur.

C. Hoyos 
Fitto

Especialista en 
Urología

Ha trasladado su consulta a
Avda. José Antonio, 8 - 1.°

Consulta de 4 a 7
Lunes, miércoles y viernes.
Teléf.:2251 69 c,S.Núm.9

--------------------------------- Extranjero
La escalada de tensiones en
Centroamérica se refleja en la 
Asamblea de la

BRASILIA, (Efe).—La de
cimocuarta Asamblea de la 
Organización de los Estados 
Americanos (GEA) comenzó 
ayer en Brasilia, cuando en 
Centroamérica se intensifican 
las tensiones y Nicaragua de
clara la “alerta general”.

El secretario de Estado nor
teamericano, George Schultz, 
propuso un esfuerzo multi
lateral para fortalecer la de
mocracia en la región y com
batir conjuntamente el terro
rismo.

Preguntado si EE. UU. 
pensaba invadir Nicaragua, 
Shultz eludió la respuesta ha
ciendo una analogía con el 
caso de Granada del año pa
sado. Dijo que, si se presenta
se una situación similar a la

Nicaragua: Pastora continuará 
la lucha armada contra el 
régimen sandinista

SAN JOSE, (Éfe).—El jefe 
guerrillero antisandinista 
Edén Pastora, más conocido 
por el “Comandante Cero”, 
continuará la lucha armada 
contra el régimen de Mana
gua y actualmente avanza ha
cia Nueva Guinea, en el Norte 
de Nicaragua, afirmó su lu
garteniente Adolfo Chamo
rro.

Antes de internarse en terri
torio nicaragüense. Pastora 
dijo a sus combatientes que, a 
pesar de los escasos medios de 
que disponen, “la lucha con
tinuará, aunque sea con las 
uñas”.

(La televisión española dijo 
el domingo por la noche que, 
en conversación telefónica 
no fue emitida por su mala 
calidad técnica. Pastora anun
ció que abandonará en breve

Jorge Sabato, que sustituyó 
al canciller Dante Caputo, 
habló como jefe de la Misión 
argentina en la decimocuarta 
Asamblea General de la Orga
nización de Estados Ameri
canos (OEA). El Gobierno de 
Raúl Alfonsín a negociar con

Los parlamentarios atlantistas 
piden diálogo Este-Oeste

BRUSELAS, (Efe).—Unos 
200 miembros de la “Asam
blea del Atlántico Norte” per- 

, tenecientes a los 16 países de 
la OTAN se reunieron ayer en 
Bruselas para proponer y es-

REPRESENTANTES 
a comisión para las zonas d^, 

ZAMORA, SALAMANCA, AVILA, VALLADOLID, 
SEGOVIA, PALENCIA y BURGOS

Importante empresa fabricante de artículos de consumo para el 
hogar, hostelería, hospitales y colectividades, otorgará la representa
ción de sus fabricados para las provincias antes reseñadas a personas 
QUE YA TRABAJEN artículos para los sectores de: FERRETERIA, 
SANEAMIENTO, PAQUETERIA, DROGUERIA, DECORACION, GRAN
DES SUPERFICIES, etc. Para optar al puesto es imprescindible:

—Estar trabajando alguno de los sectores anteriormente reseñados.
—Buenas referencias.
—Vehículo propio.
Interesados, escribir amplio “curriculum vitae” a BRASS PUBLICI

DAD. C/ Bastard, l-3“-D. TERRASSA (Barcelona) indicando en el sobre 
la ref. 150/84.

OEA
de Granada, donde la respues
ta norteamericana fue rápida, 
el Presidente lo haría de nue
vo.

También negó que Estados 
Unidos haya declarado la cua
rentena contra Nicaragua.

LA SITUACION 
CENTROAMERICANA

Schultz se reunió con sus, 
colegas de Costa Rica, El 
Salvador, Honduras y Guate
mala para estudiar la situa
ción centroamericana y las 
observaciones hechas por es
tos tres países al acta de paz 
elaborada por el Grupo de 
Contadora.

1a lucha armada por falta de 
dinero y armas, y que espe
raba la concesión del asilo 
político en Costa Rica para 
sus 8.000 hombres).

Pastora es jefe de una fac
ción de Alianza Revoluciona
ria Democrática (APDE). 
Chamorro, segundo jefe de 
ARDE, dijo por radioteléfo
no a la oficina de Efe en San 
José que la posibilidad de 
abandonar la lucha “está muy 
distante”, y aún no se ha 
hablado de eso, sino de lo 
contrario, de avanzar en pro
fundidad.

Según Chamorro, el “Co
mandante cero” dejó su cuar
tel general hace 48 horas pára 
dirigirse desde Sarapiqui de 
Nicaragua hacia el norte del 
país.

las Malvinas
Gran Bretaña para dar solu
ción a “nuestra histórica re
clamación” sobre las Malvi
nas, de las que “fuimos des
pojados hace siglo y medio 
por la fuerza”.

timular el diálogo Este-Oeste. 
Entre los participantes en la 
trigésima sesión de la Asam
blea, que se encuentran 12 
delegados españoles.
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Programas de tve
PARA HOY 

PRIMERA CADENA 
15,35: WESTGATE.

Episodio 19.
Ivor ha sido dado de alta en el 
psiquiátrico y no sabiendo dónde 
ir, se traslada a casa de Muriel.

17,25: AL MIL POR M1L.
17,55: ¡HOLA CHICOS! 
18,00: BARRIO SESAMO. 

“Dónde están las palomas”.
18,25: EL KIOSCO. ■
18,50: INFORMATIVO JUVE

NIL.
19,05: TOCATA.
20,00: LETRA PEQUEÑA.
20,30: TELEDIARIO.

Segunda edición.
21,05: EL HOMBRE Y LA TIE

RRA. Serie Fauna Ibérica.
“El abejaruco” (v 2).

21,35: PROCESO A MARIA
NA PINEDA. Capítulo L

22,40: EN PORTADA.
23,35: TELEDIARIO 3.
23,45: TELEDEPORTE.
23,55: DESPEDIDA Y CIERRE 

SEGUNDA CADENA 
; 14,00: PROGRAMA REGIO
NAL DE CASTILLA Y LEON.

18,45: CARTA DE AJUSTE.
18,59: APERTURA Y PRESEN

TACION.
19,00: AGENDA.
19,10: PUESTA A PUNTO.
19,30: ARCO IRIS. “Cerámica”.
19,45: ARTE Y TRADICIONES 

POPULARES.
“Arquitectura popular gallega: la 
casa marinera” (I).

20,00: TABLON DE ANUN
CIOS. Programa 30.

20,30: CON LAS MANOS EN 
LA MASA. “Cocina infantil”.

21,00: SI YO FUERA PRESI
DENTE.

22,30: LA EDAD DE ORO.
24,00: TELEDIARIO 4.
00,30: DESPEDIDA Y CIERRE

PARA MAÑANA 
PRIMERA CADENA 
13,30: CARTA DE AJUSTE. 

Peter Seger.

14,00: PROGRAMA DE CO
BERTURA REGIONAL.

14,55: CONEXION CON LA 
PROGRAMACION NACIONAL

15,00: TELEDIARIO.
15.35: WESTGATE.
16,30: LA TARDE.
17,25: DE AQUI PARA ALLA.
17,50: ¡HOLA CHICOS!
17,55: BARRIO SESAMO.

“Grandes y chicos”
18,25: EL KIOSCO.
18,50: INFORMATIVO JUVE

NIL.
19,05: OBJETlVO-92.

Ultimo partido de los cuartos de 
final de la competición de fútbol 
sala entre las selecciones de Ara
gón y Vizcaya, desde el Pabellón 
Anaitasuna de Pamplona.

20,00: UN MUNDO FELIZ? 
“August Strimbere” 084'9-19121.

20,30: TELEDIARIO.
20,55: FUTBOL.

Desde el Estadio Hampden Park, 
de Glasgow, transmisión del en
cuentro entre las selecciones de 
Escocia y España correspondiente a 
la fase eliminatoria del próximo 
Campeonato Mundial de Fútbol.

23,00: SESION DE NOCHE. 
Ciclo William Wellman.
“Incidente en Ox-Bow”, 1942.

00,20: TELEDIARIO.
00,30: TELEDEPORTE.
00,45: TESTIMONIO.

SEGUNDA CADENA
14,00: PROGRAMA REGIO

NAL DE CASTILLA Y LEON.
18,45: CARTA DE AJUSTE. 
19,00: AGENDA.
19,10: PUESTA A PUNTO.
19,30: ARCO IRIS.

19,45: ARTE Y TRADICIONES 
POPULARES.
“Arquitectura popular gallega: La 
casa marinera”.

20,00: TIEMPOS MODERNOS. 
(Nuevo espacio).
Programa dedicado al mundo de 
las artes plásticas y de la literatura 
en su acepción más amplia.

21,00: ESTUDIO ABIERTO.
23,00: JAZZ ENTRE AMIGOS. 

“Tenores graníticos”.
00,05: TELEDIARlO-4.

ALQUILERES
—Alquilo bar. Telf. 21 37 74.
—Alquilo nave 400 ms. inmejo
rable situación. Tlf.: 22 03 37, 
desde siete tarde.
—Alquilo local céntrico. Teléfo
no 22 17 08.

¡ DEMANDAS

—Comparto casa, habitaciones 
individuales, económica. San 
Juan Bosco, 16-2.“.

! ENSEÑANZA !
—ENSEÑANZAS ESCRIBANO.- 
Peluquería masculina y femeni
na, queda abierta matrícula 3.® 
curso para todas las alumnas que 
lo deseen. Plazas limitadas; ne
cesitamos modelos. Vara del Rey, 
1. Avila. 21 16 70.

—Vendo apartamento, con gara
je y trastero. Avda. Portugal. Te
léfono 22 10 87.
—Vendo piso. Zona San Roque, 
calefacción, económico. Teléfo
nos 21 27 73 - 22 77 59.
—Vendo piso. Santo Domingo, 
14, portal 4, dos terrazas, piscina. 
2.500.000 Ptas. (91) 2 54 99 64. 
Noches.

! TRASPASOS
—Traspaso tienda de frutos se 
eos. Llamar horas comercio a 
22 89 25.

VENTAS
—Vendo máquina de tricotai 
con programador. Buen precio 
Telf. 22 42 62

OFERTAS

TRABAJO

CONCESIONARIOS 
PARA AVILA

BELLEZA:

ESTEE LAUDER

—CERCADOS REQUES: Cerra
miento de fincas. Venta de mate
riales. Asesoramiento y monta
jes. Teléfono: 136. Fuentemila
nos (Segovia).

—Camisas caballero actualidad, 
calidad, precios increibles desde 
700 Ptas. venta solo comercian
tes. Infórmese teléfono (986) 
21 66 16 Vigo.

Electrónica
AVILA

ELECTRODOMESTICOS

BALAY 
KELVINATOR

FAGOR 
AGNI

Avda. José Antonio, 15 
Teléfono: 22 33 33 

AVILA

—Necesito empleada hogar, ex
terna, joven. 22 76 75. 8 a 11 
noche.
—Necesito empleada hogar in
terna o externa. Tlf. 22 27 81.

—Necesito empleada hogar in
terna o externa. Interesadas lla
mar 22 73 81 (de 7 a 11 noche).

—Necesito empleada hogar in
terna, para atender señor mayor 
solo. Preferible señora 50-55 
años. Tardes, 3 horas libres. Telé
fono 22 2 5 05.
—Empleada de hogar, mayor 25 
años, para Madrid. Familia de 
Avila. Telf. 22 15 57.

Aviso a 
nuestros 

anunciantes
Rogamos a nuestros anun
ciantes nos remitan sus 
originales de publicidad 
lo más tarde a las 24 horas 
del día anterior a su pu

blicación.

—SE VENDE, postes de hormi 
gón armado para cercado de fin 
cas. Tlf. 918-22 03 33.

COMERCIAL

ROCHA
C/ Arévalo, 2. Teléf.: 22 30 66
TV COLOR-VIDEO-SONIDO

TELEFUNKEN 
SHARP- SABA

SERVICIO TECNICO 
GARANTIZADO

AGENDA 
TELEFONOS DE URGENCIA 

CENTROS SANITARIOS
Hospital............................221600
Cruz Roja Española............................... 224848

y 222850 
.Ambulancias dç la Dirección'

Provincial de la Salud ... 221400
Urgencias de la Seguridad So

cial............................ 212999
Ambulatorio de la Avenida

José Antonio. Teléf.:... 220044

; PISOS VENTA j
—Vendo piso céntrico muy am
plio, exterior, garaje. 7.000.000. 
3.000.000 entrada. Resto 10 años. 
Telf. 22 24 33.

Teléfono de
"EL DIARIO DE AVILA"

21 - 26 - 40
{3 líneas)

ORLANE CLINIQUE QiMir llave en mano

ORDEN PUBLICO
Policía .... ?.................... 091
Comisaría.......................... 220233
Policía Nacional ....;... 220199
Guardia Civil.................... 224400
GuardiaCivildeTráfico. . . . 221888
Patrulla rural de la Guardia

Civil...-........................ 221100
Policía Municipal............  211188

COMUNICACIONES .
Telégrafos .. ..................... 222000
R^E.N.F.E. . ......................... 220188
TELE-RUTA ...................(91)4417222

TAXIS (Parada)
Plaza de Sta. Teresa........  211959
Estación............................ 220149-
Nocturno.......................... 211188

BOMBEROS
Parqufe.......... ............... ...211080

ARENAS DE SAN PEDRO

Farmacias en servicio de urgencias
Hoy martes, día 13. Doña María Paz García Martínez. Virgen de 

la Soterraña, 20. Teléfono 222083.
Mañana miércoles, día 14. Don Luis Guerras Madrigal. Avenida de ■ 

Portugal, 1. Teléfono 211534.

Para la dispensación de recetas en ias Farmacias de Servicio 
de Urgencia, entre las 11 de la noche y las 7 de la mañana, es 
requisito indispensable ir acompañados de la Policía Municipal, 
para lo cual llamarán al teléfono: 21 11 88.

¡¡Compre su p¡so y ocúpelo yal!
— Precio total: 2.350.000 Ptas.
— 3 dormitorios, salón, baño, garaje, trastero 

calefacción y agua caliente centrales.
— Hipoteca al 11 % en 1O años.

INFORMA Y VENDE:

CAMARAL
AGENCIA INMOBILIARIA 
C/ Estrada, 2 - 1.» AVILA 

Teléfonos 21 26 49 y 21 22 22.

Radlocadena 
Española [^
ONDA MEDIA 1.503 KHz.

antenas

^lUZ Roja.......................... 370098
Guardia Civil. ;................ 370004
Ambulancias.................... 370048

y 370220
Policía Municipal............  370069

AREVALO
Cruz Roja........;................ 300864
Guardia Civil.................... 300011
Cuartelillo de la Policía Mu

nicipal ...................... -300092
Ambulancias.................... 300881

BARCO DE AVILA
Guardia Civil.................... 340010
Ambulancias.................... 340336

y 340221
PIEDRAHITA

Guardia Civil.................... 360022
Ambulancias.................... 360260

antena 3 de radío, s.a.
F. M. ESTEREO 94.2

PROGRAMAS PARA MAÑANA DIA 14

LAS NAVAS DEL MARQUES 
Guardia Civil.................... 8970009
Cruz Roja.......................... 371466

EL TIEMBLO
Guardia Civil......................(91)8625027
Ambulancias......................(91)8625430

PROGRAMAS PARA MAÑANA DIA 14

00,00: Madrugada en RC-Avila. 02,00: Tutti frutti. 03,00: Una voz, 
un amigo. 06,00: Despertador regional. 07,00: Castilla y León a las 7. 
08,00: España a las ocho. 09,00: La carátula. 10,00: La radio de aquí. 
12,00: Los favoritos. 13,00: Informativo regional.' 13,30: Noticias en 
Avila. 14,00: Diario hablado. 14,40: Micrófono deportivo. 15,00: 
Tomando café. 15,30: Compre, cambie, venda. 16,00: Así, simplemente. 
18,00: Radio región. 19,00: Apueste por una. 20,00: La hora deportiva. 
21,00: Retransmisión del partido Escocia-España.

24,00: Supergarcía en la hora cero. 1,30: Polvo de estrellas. 4,00: 
Informativo. 4,02: Repetición de volver a empezar. 5,30: Repetición de 
Supergarcía en la hora cero. 7,00: El primero de la mañana. 8,30: Avila 
ciudad abierta. 9,00: Informativo. 9,10: Viva la gente. 10,30: Vamos de 
compras. 10,45: Viva la gente. 12,00: Informativo. 12,05: Antena de 
Avila. 14,30: Avance de Crónica 3. 14,33: Antena de Avila —De
porte 3—. 15,00: Crónica 3. 15,30: Volver a empezar. 17,00: Informati
vo. 17,05: Los 33 de Antena 3. 21,00: Informativo. 21,08: Barbacoa. 
22,00: Informativo. 22,03: La salud es lo que importa. 23,00: Hora cero.

NOTA.—Coincidiendo con las señales horarias hay noticias durante las 
24 horas del día.

OCASO, S A.
Seguros y Reaseguros

Oficinas-Carretera 
Avila-Maçlrid, s/n.
Telf. Ambulancias

21 12 20 y 2 2 22 50
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Evocación de un ayer...

Antonio Bermejo de la Rica
Días pasados y, con motivo 

de una reunión conmemorati
va de antiguos alumnos del 
Instituto de Enseñanza Media 
de la calle Vallespín, me llamó 
por teléfono mi compañero y 
amigo, Mariano Martín Lozano.

—¿Sabes quién está en Avila?.
—Ni idea; si no te explicas...
—Don Antonio Bermejo de 

la Rica.
—Hombre, que sorpresa!
—Tiene noventa y dos años, 

*^1 vive con su hija, se conserva 
11 °° muy bien y se escapa, de vez en 

cuando, al Rastro, a darse un
paseo.

Independientemente de que 
uno siempre se alegra de que 
una persona alcance una edad 
provecta en buenas condicio
nes físicas y mentales, el caso 
concreto de don Antonio Ber
mejo, me ha retrotraído a otros 
tiempos y a la evocación de 
unos estupendos y excelentes 
profesores.

Naturalmente, que ni siquie
ra pretendo esbozar una sem
blanza o un apunte biográfico, 
sólo dejarme llevar por algunos 
ecos de la memoria. De unos 
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tiempos que van de la revolu
ción de octubre de 1934 a los 
años inmediatamente anterio
res a la posguerra.

Aquellos años fueron los de 
mi infancia y adolescencia. Y la 
de tantos otros que vivieron 
una guerra civil. Unos años que 
dejaron en mí un trauma que 
sólo el tiempo ha sido capaz de 
restañar.

El Instituto de la calle Va
llespín fue como un respiro en 
aquellos años turbulentos. Y 
ustedes, los profesores de en
tonces, unos magníficos edu
cadores que trataron de poner
nos en condiciones de enfren
tamos con la peripecia vital. 
Que lo hayamos conseguido o 
no, eso ya es otra cuestión.

Si le veo por ahí, no estoy 

muy seguro de reconocerle. Us
ted, a mí, menos. Qué misterio. 
Señor, el del paso del tiempo en 
las personas. Unas se conocie
ron mucho y, un mal día, deja
ron de conocerse, acaso para 
siempre; y otras, que nunca se 
vieron, un buen día, descubren, 
juntas, Venecia y el Medite
rráneo.

Yo recuerdo que usted vivía 
en el Mercado Grande y que 
tenía un “balilla”, cuando tener 
coche era patrimonio sólo de 
cuatro.señores. Conocí mucho 
a su hijo. La última vez que le 
vi, sentados en el pretil de la 
plaza de Calvo Sotelo, me dijo 
que se marchaba a la “División 
Azul”. Más tarde me enteré de 
que había muerto en Rusia.

Tenía usted mucho predica
mento con las chicas. Al final 
de la clase, le acosaban alrede
dor de la mesa y, más de una, 
probablemente, se enamoraría 
de usted.

Fue usted un profesor bas
tante asequible y comprensivo 
con el alumno. Se aprobaba 
con usted con relativa facili
dad. Le habíamos cogido el 
tanguillo. Como preguntaba por 
orden de lista, sabíamos cuán
do nos iba a “sacar”. Félix Ro
dríguez Vázquez otro compa
ñero y amigo, me avisaba. “Ma
ñana te saca”, me decía y yo ya 
sabía que tenía que énrollarme 
el reinado de los Reyes Católi
cos, la Contrarreforma o la Re
volución francesa. Gajes de la 
picaresca estudiantil.

—Porque —¿sabe usted?— 
otros compañeros y yo, éramos 
"los. de la panda”. Y nos “fumá
bamos” su clase y las de los 
demás profesores con bastante 
frecuencia. Nos hicimos céle
bres. Cuando se pasaba lista y 
se pronunciaban los nombres 
de Cayetano Martín Jiménez, 
Manuel Domínguez Miján, Se
rafín García Hernández, Se

gundo Benito Galindo, y el del 
que esto escribe, los demás 
compañeros cubrían nuestra 
ausencia con el mismo latigui
llo, “de la panda”, “de la panda”.

Yo, que procedía de un cole
gio privado, con un horario 
muy rígido, sin posible escapa
toria y donde se atizaba mucha 
“candela”, me sentí, en este 
Instituto, completamente libe
rado.

Nunca vi que un profesor 
pusiera la mano encima de 
ningún alumno. Lo único que 
ocurría es que algún profesor 
—don Rafael Santodomingo— 
nos llamaba, alguna que otra 
vez. “ciruelos”. “Oiga. niño, ese 
mineral que tiene usted en la 
mano, ni es el cinabrio ni es la 
blenda, es la calcopirita, niño, 
la calcopirita”. Y después nos 
decía: “Ciruelo que en mi huer
to te criaste - fruto de ti nunca 
vi - los milagros que tú hagas - 
que me los claven a mí”.

El anecdotario de aquellos 
días estudiantiles sería inaca
bable y ahora le hemos recor
dado, parcialmente, al calor de 
esta conmemoración. Una con
memoración que, según pare
ce, va a institucionalizarse. Dios 
mediante, en los próximos 
años.

Les hemos recordado a to
dos ustedes con gratitud y ca
riño. Y ahora yo lo hago de 
nuevo, personificados en su fi
gura de ilustre historiador.

Porque creo que es un deber 
moral, por nuestra parte, ren
dirles el homenaje que ustedes 
se merecen. Un homenaje no 
sólo por las enseñanzas que 
nos impartieron, sino, sobre 
todo, porque nos educaron en 
el respeto y en la libertad.

ALFONSO SOTO BARDERAS

El tiempo
Continúa lloviendo en casi 
toda la Península

MADRID, 13 (Efe).—El Instituto Nacional de Meteo
rología predice para hoy que el área de precipitaciones se 
desplazará de Oeste a Este intensificándose en el Alto 
Ebro, Aragón, Cataluña y Levante.

El cielo se mantendrá muy nuboso o cubierto en el 
Cantábrico, Duero, Centro, Castilla-La Mancha, Anda
lucía y Murcia, con lluvias moderadas en Galicia y 
Extremadura.

CARTELERA
OFRECIDA POR

Chocolates Cafés
P.® Don Carmelo, 26 Teléf: 22 05 91

'CINEMA CLUB (Telf. 21 24 53). 8 y 10,30. "UN 
HOMBRE... UNA CIUDAD”. (Mayores de 18 años).

REYES CATOLICOS (Telf. 21 31 70). 8 y 10,45: 
“PORKY’S IL— Al día siguiente”. (Mayores de 18 
años).

TOMAS LUIS DE VICTORIA (Teléf. 22 00 20) " 
10,45. “LA CRIPTA”. (Mayores de 18 años).

BINGOS.
Casino Abulense.—Abierto todos los días de 7 tarde a 3 de la 

madrugada. Vísperas de festivos de 7 a’3,30.

CUPON PRO-CIEGOS »
NUMERO i

PREMIADO 1

GRUNDIG

3 3 13

niA: 12 NOVIEMBRE
11188

I

SERVICIO TECNICO

DISTRIBUIDOR OFICIAL

TIRSO YAÑEZ
C/ Juan José Martín, 2 

VIDEO CLUB 2000

TV COLOR - VIDEO 2000

11080
/>,4 5^4 TIEMPOS Por Eulalio MORENO GARCIA

00864 
00011

00092 
00881

SOLUCIONES

A la sopa de letras 
Núms. 5, 6, 7 y 8

SOPAS DE LETRAS

10

40010 
40336
40221

¡60022 
160260

;S 
(70009 
71466

525027 
525430

9
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7 Arbitros de fútbol de 
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AL CRUCIGRAMA 
Núm. 2

1: Anti. Bala.—2: Flor. Ca
sa.—3: Oteas. Matar.—4; 
Camping. INI.—5: A. lato. 
Co. O.—6: Lacra.—7: M. Ya. 
Hola. L.—8: Acá. Pescado.— 
9: Pecho. Aéreo.—10: Toar^ 
11: Arno. Mann.
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CRUCIGRAMA NUMERO 3

HORIZONTALES.—1: Corta por el pie. Amarrad.—2: Cierta má
quina. Asideros.—3: Nota musical. Habitación principal. Artícu
lo.—4: De esta forma. Flor. Determina los caracteres heredita
rios en las plantas y animales.—5: Uranio. Apócope de grande. 
Artículo. Nada.—6: Septentrional.—7: Boro. Preposición. Noti
cias. Mil.—8: Plantígrado. Juguete. Altar.—9: Nota musical. Me
taloide. Artículo indeterminado.—10: Para cocinar. Menciona.— 
11: Anima. Batracio.

VERTICALES.—1: Apellido de un célebre director de cine espa
ñol. En la bolera hay diez en cada pista.—2: Número. Habitación 
grande.—3: Oro. De fuego. Consonante doble.—4: Artículo, fe
menino y plural. Bebida alcohólica. Hijo de Noé.—5: Preposición. 
Alero. Aluminio. Vocal.—6: Que linda.—7: Vocal primera. Forma 
pronominal. La sangre de los dioses. Toentgen.—8: Tanto como. 
Repetición del sonido. Ansar.—9: Campeón. Comentario litera
rio. Prefijo inseparable.—10: Entrégale. itinerario.—11: De bue
na salud. Brota.
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Redacción, Administración 
y Talleres:
Plaza de Santa Teresa, 12
Teléfono 21 2640 (3 líneas)

Fundado en 1898 
Número: 27.082 

Depósito Legal: AV-5-1958 
Precio: 40 pesetas

Los accesos a Avila están difíciles

Muchos abulenses limpiaron sus aceras. LUMBRERASLUMBRERAS

LUMBRERAS Los coches causaron problemas esta mañana. LUMBRERAS

Ir ai colegio fue hoy más atractivo.

Excepto la zona de Arévalo y el Valle del Tiétar

TODA LA PROVINCIA, BAJO LA NIEVE
Numerosos pueblos de la sierra se encuentran
AVILA.—JUAN RUIZ-AYUCAR

La nieve caída durante toda 
la noche en nuestra provincia 
está produciendo grandes pro
blemas en las comunicaciones, 
tanto por carretera como por 
teléfono. Aproximadamente a 
la una de la madrugada comen
zó a nevar en nuestra sierra y 
algo más tarde en Avila capital, 
y a la hora de cerrar la edición 
proseguía la nevada práctica
mente en toda la provincia, ex
cepción hecha del Valle del 
Tiétar, —donde esta mañana llo
vía intensamente— y la zona 
de Arévalo.

NUMEROSOS PUEBLOS 
INCOMUNICADOS

Las comunicaciones telefó
nicas se han visto interrumpi
das en buena parte. Fuentes de 
la Compañia nos han informa
do del corte de aquéllas en toda 
la zona de Navanedonda, San

Martín de la Vega del Alberche, 
Cepeda de la Mora,, etc. Por 
nuestra parte los intentos de 
comunicación por teléfono 
con diversos pueblos de la sie
rra han resultado infructuosos 
y tan sólo Santa Lucía de la 
Sierra se ha puesto en contacto 
con nuestra redacción. En di
cha localidad, la altura de la 
nieve a las once de la mañana 
alcanzaba los sesenta centíme
tros, encontrándose incomuni
cada por carretera, al igual que 
el resto de los pueblos de la 
zona. La nieve —según nos 
informaron desde dicha locali
dad— caía con gran intensidad 
y los camiones de recogida de 
leche no han podido efectuar 
su servicio.

La Herguijuela se veía tam
bién incomunicada incluso 
por teléfono y son muchos 
otros los pueblos que se en
cuentran en la misma situa
ción, al menos por el momento 
y hasta que cese el temporal.

La Jefatura Provincial de Ca
rreteras nos informaba, a las 
diez y media de la mañana, que 
era necesario el uso de cadenas 
prácticamente en todas las ca
rreteras de la provincia, menos 
en la zona de Arévalo y Valle 
del Tiétar. En la carretera Barco 
de Avila^Béjar la caída de árbo
les ha producido el corte de la 
misma y los puertos de monta
ña de la red principal precisan 
el uso de cadenas, encontrán
dose cerrados aquellos a don
de las máquinas quitanieves 
aún no han llegado, ya en ca
rreteras de segundo orden.

NO SALIERON LOS 
AUTOBUSES DE LINEA

Por su parte, los autobuses 
de línea que recorren la pro
vincia no han podido esta ma
ñana salir de la Estación» sien
do las únicas excepciones los 
que llevaban destino Arévalo y 
Piedrahita-Barco de Avila, si

incomunicados
bien en esta última línea era 
necesario el uso de cadenas en 
los puertos de Villatoro, el Alto 
del Collado y Tornavacas.

En nuestra capital la nieve 
comenzó sobre las dos de la 
madrugada y continuaba sin 
interrupción y continuidad sin 
el periódico. Numerosos árbo
les han sufrido el peso de la 
nieve hasta el punto de tron
char sus ramas, como se podía 
ver, por ejemplo, en la Plaza de 
Italia y en el Mercado Grande, 
junto a los existentes en par
ques y jardines.

La autopista N-VI también 
ha recogido gran cantidad de 
nieve siendo necesario el uso 
de cadenas a su paso por la 
zona de Labajos, limítrofe con 
nuestra provincia en su parte 
segoviana, y desde Villacastín 
el uso de cadenas era preciso 
hasta llegar a Aveinte.

La carretera N-403 presen
taba su capa de nieve y el 
consiguiente uso de cadeñas 

desde la Paramera hasta Min
gorría, así como la C-502, en los 
puertos de Menga y El Pico, 
con lo que los accesos a nues
tra capital se hacen durante el 
día de hoy extremadamente di
fíciles.

Precisamente la dificultad y 
en muchos casos la imposibi
lidad de acceder a nuestra ca
pital ha supuesto la anulación 
de las audiencias tanto en el 
Gobierno Civil como en la Di
putación Provincial, donde es
taba previsto para las cinco y 
media de la tarde de hoy una 
reunión de la Comisión Pro
vincial de Gobierno.

Por las previsiones del tiem
po, parece que no se van a pro
ducir cambios eñ las horas 
venideras por lo que la situa
ción puede transcurrir, como 
hasta ahora, con la siempre 
bella imagen que ofrece la nie
ve en contraste con la incomo
didad y problemas de todo tipo 
que su presencia supone.

Camisería
Géneros de punto TEODORO

EL MAYOR SURTIDO A LOS MEJORES 
— PRECIOS-

Suscríbase a:
EL DIARIO DE AVILA

LENCERIA - JUEGOS PARA NOVIAS

IVIARY - PAZ
LAS ULTIMAS CREACIONES DE LA 

MODA INFANTIL
Reyes Católicos, 14 Teléfono 21 23 34

(Pasaje Caja de Ahorros) 
y Comuneros de Castilla, 10 AVILA
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